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DU RÉDACTEUR EN CHEF GERALD FLURRY

L e président Donald Trump a accompli des choses 
extraordinaires, admirables. Il a fait preuve d'un courage 
inébranlable en résistant à des forces très maléfiques en 

Amérique. En fait, Dieu a utilisé cet homme pour donner un peu 
de répit au pays face à ces influences destructrices. J'ai fait l'éloge 
du président Trump au fil du temps pour ces actions courageuses.

Dans le même temps, le président Trump a commis de 
graves erreurs, et je les ai également soulignées. Cela fait partie 
de ma responsabilité d'avertir. 

La plupart de ces erreurs gravitent autour d'un seul 
problème : la paix. Le président Trump a fait beaucoup de 
grandes choses pour l'Amérique. Mais il a un sérieux angle 
mort lorsqu'il s'agit de négociations de paix et de diplomatie 
internationale. 

C'est une faiblesse mortelle — qui, s'il ne la corrige pas, 
détruira les États-Unis. 

« Mon héritage le plus fier sera celui d'un artisan de la paix 
et d'un unificateur », a déclaré le président Trump lors de son 
discours d'investiture. « C'est ce que je veux être. » Son action 
en faveur de la paix au Moyen-Orient et en Ukraine montre 
qu'il ne s'agit pas de paroles en l'air. 

Il a le mérite d'avoir le courage et l'audace de s'attaquer au 
problème le plus important et le plus urgent de l'humanité : la 
survie de l'humanité. Si nous ne pouvons pas apporter la paix 
au monde, nous nous détruirons nous-mêmes avec les armes 
de destruction massive dont nous disposons. 

La paix est un objectif noble, mais si elle est poursuivie de la 
mauvaise manière, cet effort aboutit au contraire !

La paix avec Poutine ?
Le 31 juillet 2015, Trump, alors candidat, avait déclaré 
publiquement : « Je pense que je m'entendrais très bien avec 
Vladimir Poutine. » Il a répété cela plusieurs fois tout au long 
de sa campagne. 

À l 'époque,  j 'ai  été  profondément troublé par ces 
commentaires. 

« Plus notre président et notre nation se rapprochent 
de Poutine, plus ils s'éloignent de ce qui est bon et de ce 
qui est juste — plus le pays s'éloigne de Dieu ! » ai-je averti 
en 2017. « C'est mortellement dangereux ! Poutine restera 
fidèle à son caractère et s'en prendra au président Trump et à 
l'Amérique, tout comme il s'en est pris aux autres. Et nous le 
mériterons pour nous être rapprochés de lui. »

Depuis sa réélection, Trump a tenu des propos similaires 
sur Poutine. Après avoir parlé au président russe pendant 90 
minutes, il a déclaré : « Je pense qu'il veut la paix. Je pense qu'il 
me le dirait si ce n'était pas le cas. [...] Je lui fais confiance sur 
ce sujet. » 

Est-ce que Poutine — un homme qui a envahi à plusieurs 
reprises les anciens pays soviétiques — veut vraiment la paix ? 

Depuis cet appel, le président Trump a répété les mensonges 
russes à propos de la guerre en Ukraine, accusant le président 
ukrainien Volodymyr Zelenskyy d'avoir déclenché la guerre et 
d'être un dictateur. Je ne défends pas Zelenskyy. Il existe des 
preuves de son implication dans la corruption de la famille 
Biden ; si c'est le cas, il doit être traduit en justice. Mais si l'on 
compare Poutine et Zelenskyy, qui est le dictateur ? 

Le 28 février, il semblait que les opinions de M. Trump avaient 
peut-être changé. Il a invité Zelenskyy à Washington pour 
signer un accord sur des droits miniers. En vertu de cet accord, 
l'Ukraine céderait aux États-Unis des droits miniers d'une 
valeur de plusieurs milliards de dollars. Cela aurait permis aux 
États-Unis d'être présents dans l'est de l'Ukraine contre la Russie, 
et une grande partie de l'argent tiré de ces minerais aurait été 
réinvestie en Ukraine pour la reconstruction. L'accord était 
censé être un prélude fondamental à un règlement pacifique 
plus complet avec la Russie.

Pourtant, lors d'une réunion dans le bureau ovale, M. 
Zelenskyy a accusé M. Trump de sous-estimer la menace russe 
et de laisser l'Ukraine vulnérable à de nouvelles attaques. M. 
Trump a accusé M. Zelenskyy d'être irrespectueux et ingrat 
envers le plus grand sponsor de l'Ukraine. Zelenskyy a été 

Donald Trump connaît-il  
le chemin de la paix ?
Le président veut être connu comme un artisan de la paix.  
Mais il n'y a qu'un seul moyen de parvenir à une paix véritable.
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escorté vers la sortie et aucun accord n'a été signé. Zelenskyy 
a été irrespectueux, mais il avait raison de dire que Vladimir 
Poutine ne respecte ses engagements que lorsqu'il est soumis 
à la pression d'une force supérieure. Il semble que le président 
Trump et de nombreux membres de son administration ne 
voient pas cela aussi clairement qu'ils le devraient.

Le plan de cessez-le-feu actuel ne prévoit pas non plus de 
tenir la Russie pour responsable de ses crimes. Au lieu de 
cela, le secrétaire d'État américain Marco Rubio a tenu une 
conférence avec le ministre russe des Affaires étrangères 
Sergei Lavrov en Arabie saoudite sur la manière de relancer la 
coopération économique une fois la guerre terminée.

La guerre russo-ukrainienne montre au monde l'ampleur 
du mal que Poutine est prêt à commettre. La Russie inflige 
de terribles atrocités aux Ukrainiens. Elle bombarde 
délibérément des structures civiles,  notamment des 
immeubles d'habitation, des hôpitaux et des écoles. Elle 
pose des mines dans les zones dont elle se retire, mettant 
ainsi en danger des vies innocentes. Elle a emmené de force 
au moins 20 000 enfants ukrainiens en Russie et paie des 
familles russes pour les adopter et les « rééduquer », un 
crime que le droit international qualifie de génocide. Le 
commissaire à la justice de l'Union européenne affirme que 
65 000 cas présumés de crimes de guerre — violations du 
droit international — ont été signalés depuis que la Russie a 
lancé son invasion. La plupart des gens peuvent reconnaître 
la méchanceté de tels actes.

Tout cela est dirigé par Vladimir Poutine. Cet homme 
travaille depuis des années à la reconstruction de l'empire 
soviétique, notamment en reprenant des territoires d'anciens 
États soviétiques. Mais en Ukraine, il se heurte à une véritable 
résistance pour la première fois, et il montre qu'il est prêt à 
intensifier la brutalité pour atteindre ses objectifs.

Un journaliste russe a qualifié Poutine de «  modèle 
surdimensionné du KGB  ». Poutine a fourni un soutien 
énorme au régime extrémiste religieux suicidaire qui dirige 
l'Iran, y compris son programme d'armement nucléaire. 
En Tchétchénie, une région séparatiste islamique de la 
Russie, Poutine a déclenché une guerre qui a tué plus de 
80  000 de ses propres citoyens  ! Il a écrasé les médias 
indépendants russes et en a pris le contrôle, et aurait 
même ordonné l'assassinat de dizaines de journalistes. Il 
est également largement considéré comme responsable 
de l'empoisonnement en 2004 du leader de l'opposition 
ukrainienne Viktor Yushchenko.

Poutine est un agent maléfique, impitoyable et vindicatif qui 
utilise des méthodes de style soviétique en matière de guerre 
psychologique, d'assassinat et de guerre. Il a des politiques 
dégoûtantes et dévastatrices qui sont malsaines jusqu'à la 
moelle et même sataniques !

Cela fait des années que je dis que Poutine joue un rôle 
essentiel dans la prophétie biblique. Lisez à ce sujet dans 
ma brochure gratuite Le « prince de Russie » prophétisé. La 
prophétie montre que lorsque des hommes comme Poutine 
s'élèvent, le monde entre dans une période dangereuse ! 

Nous devons tous reconnaître cette réalité. Pourtant, la 
plupart des gens ne croient pas en Dieu et ne réussissent pas 
à voir clairement le mal dont les êtres humains sont capables.

Trump croit qu'il peut négocier avec Poutine, en lui cédant des 
territoires de l'Ukraine et en s'attendant à ce que cela l'apaise. 
Cela révèle un manque total de compréhension de celui à 
qui il a affaire.

Le président Trump a déclaré que Poutine est un homme 
avec qui il « s'entendait très bien ». Est-ce vrai ? Est-ce bien 
sage ? Quelqu'un devrait-il s'entendre avec un homme mauvais 
comme le prince de Russie ?

Dieu peut-Il s'entendre avec le diable ?

La paix au Moyen-Orient ?
Une autre tentative malencontreuse de paix au cours du 
premier mandat de M. Trump a été ce que l'on a appelé les 
accords d'Abraham. 

Fin 2020, l'État juif d'Israël a conclu des accords de paix 
avec trois États arabes : les Émirats arabes unis, Bahreïn et 
le Soudan. À l'époque, j'avais écrit : « Nous voulons tous la 
paix. Mais malheureusement, ces récents accords de paix 
présentent une faille mortelle. » 

En concluant l'accord avec les Émirats arabes unis, le Premier 
ministre israélien Benjamin Netanyahou a fait référence au 
Psaume 29 : 11 (Darby) : « … l'Éternel bénira son peuple par la 
paix. » J'ai écrit : « La question est de savoir si ces dirigeants 
mondiaux recherchent la paix à la manière de Dieu. M. Trump 
et M. Netanyahou parlent d'Abraham, mais ils ne parlent pas de 
ce qu'Abraham a fait et de la façon dont il a vécu ! » (la Trompette, 
janvier 2021).

Abraham était tellement fidèle et obéissant qu'il était prêt à 
sacrifier Isaac, son fils unique et celui de sa femme, parce que 
Dieu l'avait ordonné. Abraham a placé toute sa confiance et sa 
foi en Dieu. Pour cela, il est décrit comme le père des fidèles 
(Romains 4 : 19-22). Pour avoir la vraie paix, nous avons besoin 
de la foi d'Abraham.

Dans votre propre vie, si vous émulez l'exemple d'Abraham 
et suivez sa foi, vous pouvez avoir une paix et un espoir 
qui sont mille fois plus grands que les accords en cours au 
Moyen-Orient.

Avoir des relations pacifiques avec d'autres nations est 
un bon objectif à poursuivre, mais pas au détriment de la 
confiance en Dieu pour la protection.

Malheureusement, M. Trump a continué d'adopter une 
approche erronée du règlement des conflits au Moyen-Orient. 
Avant même d'entrer en fonction, il a poussé Israël à signer un 
accord avec le Hamas, libérant des centaines de terroristes et 
d'assassins en échange d'otages. Cet accord donne une illusion 
de paix tout en sapant la vraie paix ! 

La façon dont le président a fait pression sur Netanyahou 
pour qu'il accepte un accord de cessez-le-feu avec le Hamas était 
honteuse (« Le président Trump a trahi Israël », https://www.
latrompette.fr/articles/posts/le-president-trump-a-trahi-israel). 
Il est déterminé à prouver qu'il peut mettre fin à la guerre. 
Mais il arrive que des menaces surgissent et qu'il faille les 
combattre. Négocier une solution, c'est pactiser avec le diable ! 

La façon dont il a traité avec le Hamas était, tout comme avec 
Poutine, traiter avec le diable. Ce genre de « paix » ne vient pas 
de Dieu. C'est une erreur monumentale !

Il semble que le président Trump réalise quelle erreur cela 
a été. Depuis, il a donné à Netanyahou la liberté d'abandonner 
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le cessez-le-feu et de reprendre la guerre contre le Hamas. Le 
5 mars, il a écrit : « J'envoie à Israël tout ce dont il a besoin 
pour finir le travail ; pas un seul membre du Hamas ne sera en 
sécurité si vous ne faites pas ce que je dis. » Nous verrons bien 
ce qui se passera. Si Israël veut survivre, il doit gagner cette 
guerre !

Dans le  même temps,  le  président Trump affirme 
également vouloir conclure un accord avec l'Iran sur son 
programme nucléaire. S'il le fait, ce sera encore un autre 
pacte avec le diable ! Tout accord renforcera la capacité de 
l'Iran à répandre sa terreur maléfique au Moyen-Orient. Cela 
menace de déclencher d'autres massacres du « 7 octobre ». 

Donner du pouvoir à l'Allemagne
Au milieu de ces efforts de paix, le président Trump affirme 
vouloir réduire la présence américaine en Europe. Il pousse 
les pays de l'OTAN , en particulier l'Allemagne, à assumer 
davantage de responsabilités dans la défense de l'Europe et du 
monde. 

Il se montre aujourd'hui plus agressif, mais c'est aussi le 
message qu'il a adressé à l'Europe tout au long de son premier 
mandat : Vous devez vous renforcer militairement. Il s'est plaint 
que l'Amérique payait trop cher pour l'OTAN et que l'Europe 
n'en faisait pas assez. Combinez ces dépenses de l'OTAN avec les 
dépenses de défense des nations de l'UE, et Trump ne préconisait 
rien de moins qu'une transformation militaire en Europe !

Aujourd'hui, il va encore plus loin en insistant pour que 
les pays de l'OTAN consacrent 5 pour cent de leur produit 
intérieur brut à la défense. Si les nations de l'UE le font, elles 
dépenseraient environ 1100 milliards de dollars pour leurs 
forces armées — bien plus que ne le fait les États-Unis ! 

Dans le même temps, le président Trump a évoqué la 
possibilité de conclure un accord avec la Russie et la Chine 
dans lequel les trois pays réduiraient de moitié leurs dépenses 
en matière de défense. Si ces deux plans sont mis en œuvre, 
l'Europe deviendrait la superpuissance militaire dominante du 
monde ! 

La Russie et la Chine ne vont pas réduire leurs dépenses 
militaires. Mais l'Europe réagit déjà aux décisions de Trump 
en lançant des appels urgents en faveur d'un renforcement 
militaire ! (« Armé en vue d’un conflit », page 12). Et les États-
Unis s'en accommodent.

S'exprimant lors de la conférence de Munich sur la sécurité 
le 14 février, le vice-président JD Vance a déclaré : «[L]a 
menace qui me préoccupe le plus vis-à-vis de l'Europe n'est 
ni la Russie, ni la Chine, ni aucun autre acteur extérieur. Ce 
qui me préoccupe, c'est la menace qui vient de l'intérieur. Le 
recul de l'Europe par rapport à certaines de ses valeurs les 
plus fondamentales : des valeurs partagées avec les États-Unis 
d'Amérique ».

Vance a raison de s'inquiéter. Il avait raison dans la 
plupart de ses critiques à l'égard de l'Europe. Mais Vance 
a ensuite déclaré aux dirigeants européens : «  Je crois 
fondamentalement que nous sommes dans la même équipe ».

Est-ce vrai que l'Europe et l'Amérique font partie de la même 
équipe ?

Les dirigeants européens ont détesté le discours de 
Vance. Mais ils ont adoré le discours du ministre chinois 

des Affaires étrangères Wang Yi, plein de platitudes sur 
le fait que l'UE et la Chine sont « des partenaires, pas des 
rivaux ». La Deutsche Welle a noté que M. Wang « a utilisé 
un ton plus accommodant et réconciliateur pour s'adresser 
aux Européens ». Les Européens sont donc prêts à faire 
abstraction du fait que la Chine détient deux millions de ses 
propres citoyens dans des camps de concentration, qu'elle 
espionne intensivement ses propres citoyens et qu'elle 
interdit la liberté d'expression. La Chine ne critique pas l'UE, 
donc les Européens ne tiendront pas compte des problèmes 
et développeront leurs relations.

La vérité, c'est que les Européens ne sont fondamentalement 
pas dans la même équipe que l'Amérique ! Les Européens 
s'alignent avec la Chine et travaillent activement contre 
les intérêts américains. Est-il logique que l'administration 
Trump encourage un renforcement massif des armements 
européens ?

La prophétie montre que les efforts de l'Amérique se 
retourneront contre elle de manière spectaculaire. La 
superpuissance qui, selon les prophéties, détruira et détrônera 
l'Amérique et prendra sa place pour dominer le monde est une 
alliance européenne dirigée par l'Allemagne !

Un monde de bêtes
Nous entrons dans une période dangereuse. Le prophète 
Daniel a prophétisé sur ces « temps des nations ». Dieu a 
inspiré Daniel à écrire un livre de prophétie destiné à être 
compris uniquement dans ce temps de la fin (Daniel 12 : 4, 8-9). 
Il est essentiel de comprendre cela. Il a révélé à Daniel les 
puissances païennes qui s'élèveraient pour dominer le monde 
connu, depuis son époque jusqu'à la Seconde venue de Jésus-
Christ. Et Il a révélé des détails étonnants sur les dirigeants de 
ces empires.

Daniel a fait des déclarations fascinantes et étonnantes 
au sujet de ces puissants dirigeants. Réfléchissez bien à ces 
affirmations ! Dieu nous dit que ces puissants dirigeants 
politico-militaires ont l'esprit de bêtes sauvages ! 

Daniel dit : « O roi, tu regardais, et tu voyais une grande 
statue. Cette statue était immense, et d'une splendeur 
extraordinaire ; elle était debout devant toi, et son aspect était 
terrible » (Daniel 2 : 31). Daniel 7 : 7 (version Darby) décrit cette 
même puissance comme étant « effrayante et terrible ». Oui, 
ces grands empires mondiaux sont terrifiants ! Ils pensent, 
parlent et agissent comme des bêtes de proie affamées pour 
affaiblir les nations. Ils asservissent, tuent et choquent le 
monde avec leurs actions grotesques !

Les dirigeants de ces grandes puissances n'avaient 
plus l'esprit d’êtres humains. Ils avaient des cœurs de 
bêtes sauvages et enragées ! C'est pourquoi ces empires 
sont appelés des bêtes : ils étaient dirigés par des hommes qui 
avaient l'esprit d'une bête !

Il  y a une dimension spirituelle cruciale dans leur 
transformation. Ces hommes qui étaient devenus si brutaux 
s'étaient livrés à un esprit maléfique. De telles pensées bestiales 
sont inspirées par Satan le diable !

Une publication de l'Église universelle de Dieu, The Holy 
Roman Empire (Le Saint Empire romain), dit que la puissance de 
la bête était semblable à un animal sauvage. C'est une tentative 
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d'édulcorer la vérité ! Un lapin est un « animal sauvage » ! 
Celle-ci est une bête terrible !

Ces bêtes redoutables conquièrent et asservissent des 
nations entières. C'est ce que font ces bêtes. Mais l'Amérique 
moderne aime à les considérer comme des animaux sauvages 
inoffensifs. Nos nations israélites pensent ainsi à cause de 

leur volonté brisée. Ils craignent de faire face à la vérité 
extrêmement désagréable. Ce n'est qu'une question de temps 
avant qu'ils ne se réveillent à la dure réalité. Ces bêtes ne 
disparaissent que lorsqu'elles sont elles-mêmes vaincues.

Le président Trump ne voit pas ces puissances pour les 
bêtes qu'elles sont. C'est une faiblesse mortelle. La puissance 
bestiale qui se lève actuellement en Europe détruira les 
États-Unis ! 

Comment survivre ?
Donald Trump est à l'origine de certains échecs dangereux 
en matière de politique étrangère. Mais l'un des efforts 
qui pourrait être un succès notable est celui qu'il déploie 
pour reprendre le contrôle du canal de Panama. Cet atout 
stratégique vital contribuerait à la sécurité des États-Unis. 

L'octroi du canal de Panama à l'Amérique est l'une des plus 
belles bénédictions que Dieu ait accordées à l'Amérique. Le 
canal est au service du monde depuis plus d'un siècle. Il s'agit 
d'un grand don de Dieu à travers un dirigeant exceptionnel, 
Theodore Roosevelt, parce qu'il craignait Dieu. Dieu nous a 
récompensés en raison de la crainte d'un seul homme ! 

« C'est au cœur de tout », ai-je écrit dans notre numéro 
de mars de La Trompette. « Si l'Amérique veut récupérer 
le canal de Panama, nous devons craindre Dieu.  Nous 
devons montrer à Dieu que nous Le craignons — pas juste 
dire que nous le faisons ou agir comme si nous le faisions, 
mais vraiment montrer cette crainte en Lui obéissant et 
en demandant Son aide ! » (« La prophétie biblique révèle 
comment l’Amérique a gagné et perdu le canal de Panama », 
https://www.latrompette.fr/articles/posts/la-prophetie-
biblique-revele-comment-l-amerique-a-gagne-et-perdu-le-
canal-de-panama).

C'est la leçon que Donald Trump doit apprendre. L'Amérique 
s'est éloignée de Dieu aujourd'hui, tant les républicains que les 
démocrates. Dieu dit que si nous voulons être grands, nous ne 
le serons qu'en le craignant et en Lui obéissant.

Cet article montre comment la construction de ce canal par 
l'Amérique est l'accomplissement d'une prophétie que Dieu a 
donnée à Abraham. Nous devrions examiner la Bible et nous 
laisser guider par l'exemple de foi d'Abraham. Il s'est tourné 

vers Dieu pour obtenir la délivrance comme peu d'autres 
hommes l'ont fait. Dieu donnerait à nos nations la victoire 
aujourd'hui — Il nous donnerait paix et sécurité — si nous 
suivions simplement l'exemple d'Abraham.

Dieu n’a pas changé depuis les jours d’Abraham. Il 
récompensera la foi du niveau de celle d'Abraham dans 

une nation ou un individu. 
Le seul  moyen d'obtenir 
u n e  p a i x  p e r m a n e n t e , 
c o l l e c t i v e m e n t  e t 
individuellement, est de 
suivre la foi d'Abraham et de 
faire confiance à Dieu.

«   L e  p ré s id e nt  Tr u m p 
va  bie ntôt  ré c up é re r  s a 
présidence  »,  j 'ai  prédit 
dans mon livre L'Amérique 
sous attaque. J'ai écrit que : 

« Quand cela arrivera, les Américains en seront à leur dernière 
chance de se repentir. »

« En ce moment, la question de savoir si Donald Trump 
reviendra au pouvoir est au centre des préoccupations », ai-je 
écrit. « La prophétie montre qu'il reviendra. La question la 
plus importante est de savoir ce qui se passera une fois que 
Trump aura repris le pouvoir. Il mettra fin à l'effacement du 
nom d'Israël. Mais cette nation est très éloignée de Dieu ! 
Et Jéroboam et tous les autres ont besoin d'un puissant 
avertissement et d'un appel à la repentance. …

«  Le retour du président Trump va “sauver l'Amérique” 
brièvement. Mais il devra entendre le message de Dieu et 
réaliser que Dieu a sauvé l'Amérique à travers lui — et que lui 
et cette nation doivent se repentir, croire et obéir. Si le peuple 
américain ne se repent pas et ne revient pas à Dieu pendant le 
second mandat de Trump, alors Dieu permettra à l'Amérique de 
devenir “désolée” et “dévastée” ».

Le président Trump a raison de dire que les finances de 
l'Amérique ne sont pas viables. Il a raison de s'inquiéter pour 
la paix mondiale. Mais négocier avec des « bêtes » n'est pas la 
voie de la paix. Seul Dieu peut nous sauver de la tempête qui 
se prépare. 

Dieu dit de l'humanité : « Ils ne connaissent pas le chemin de 
la paix… » (Ésaïe 59 : 8). Tout au long de l'histoire tragique de 
l'humanité, nous avons prouvé que nous ne connaissions pas 
le chemin de la paix ! Seul Dieu le fait !

Le résultat de nos efforts de paix malavisés est toujours 
le même : Dieu prophétise que «  les messagers de paix 
pleurent amèrement » (Ésaïe 33 : 7). C'est une déclaration 
générale —  tous des ambassadeurs de la paix ! La prophétie 
biblique révèle que très bientôt, nous allons enfin connaître 
la paix, la prospérité et la joie dans le monde ! Mais la paix 
mondiale ne viendra pas par l'effort humain. Cela exige que 
nous nous humilions, que nous nous repentions et que nous 
nous soumettions à Dieu. C'est uniquement en comptant sur 
Lui que nous pouvons protéger cette nation et avoir la paix. Si 
nous ne le faisons pas, les puissances de la bête attaqueront. 
Mais Dieu a un plan pour nous enseigner cette leçon et 
apporter la paix. Il sera appliqué lors de la Seconde venue de 
Jésus-Christ. n

J.D. Vance a dit aux dirigeants 
européens : « Je crois fondamentalement 
que nous sommes sur la même équipe. » 
La vérité, c'est que les Européens 
ne sont fondamentalement pas sur 
la même équipe que l'Amérique. Les 
Européens travaillent activement 
contre les intérêts américains.

ATTA KENARE/AFP VIA GETTY IMAGES
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A v a n t  m ê m e 
d ' e n t r e r  e n 
f o n c t i o n ,  l e 
p r é s i d e n t  d e s 

États-Unis Donald Trump se 
préparait à la guerre — une 
guerre commerciale. 

« Tarif »  a-t-il dit, «  est 
l e  p l u s  b e a u  m o t  d u 
dictionnaire ».

«   Nou s  a l l o n s  d e ve n i r 
une nation tarifaire », a-t-il 
déclaré aux Américains 
pendant sa campagne. « Cela 
ne vous coûtera rien. Cela va 
coûter à un autre pays. » Le 
reste du monde avait profité 
de l'Amérique pendant des 
années, et il avait promis de 
récupérer l'argent. 

Le président Trump pense 
stratégiquement.  I l  sait 
que ses tarifs pourraient 
entraîner des représailles 
commerciales de la part 
d'autres pays.

Il s'est donc également concentré 
sur le canal de Panama, l'un des plus 
importants points d'étranglement au 
monde, et sur le fait que la Chine le 
contrôle de facto. «  Nous avons été 
très maltraités par ce cadeau insensé 
qui n'aurait jamais dû être fait », a-t-il 
déclaré. « Et le Panama n'a pas tenu la 
promesse qu'il nous avait faite. Nous 
ne l'avons pas donné à la Chine, nous 
l'avons donné au Panama, et nous allons 
le récupérer », a-t-il ajouté. 

Il a également souligné l'importance 
du Groenland «  pour la protection 
du monde libre  ». Interrogé sur ces 
deux endroits, il a répondu : « Nous 
en avons besoin pour notre sécurité 
économique. » 

Le canal de Panama est vital pour le 
commerce des États-Unis avec le monde, 
et même pour le commerce à l'intérieur 
du pays, pour les navires qui naviguent 
entre les côtes Est et Ouest. Le Groenland 
domine le commerce de l'Atlantique 

Nord, un rôle qui a fait de lui un atout 
important lors de la Seconde Guerre 
mondiale et de la guerre froide. En faisant 
de Panama, du Groenland et du golfe de 
l'Amérique des enjeux majeurs dès son 
entrée en fonction, le président Trump 
pense clairement à des scénarios de pire 
cas. S'il y a d'autres pays qui imposent des 
droits de douane, restreignent les routes 
maritimes ou exercent une pression 
encore plus agressive, il sait qu'il doit 
maintenir l'approvisionnement vital vers 
les États-Unis.

Mais Donald Trump n'est pas le seul à 
penser stratégiquement. 

Fabriqué en Chine
Depuis des décennies, la Chine accapare 
des ports et d'autres bases stratégiques. 
En général, ce ne sont pas les militaires 
chinois qui acquièrent ou conquièrent 
ces actifs,  mais plutôt de grandes 
entreprises chinoises qui les achètent. 

Le problème, c'est qu'il  n'existe 
pas « d'entreprise privée » en Chine 

 ONT 
COMMENCÉ

  
LES GUERRES 

Le président Trump 
se prépare à un 
conflit économique. 
Mais il existe des 
dangers qu'il ne 
reconnaît pas.  
PAR RICHARD PALMER

c o m m u n i s t e .  M ê m e 
l e s  h o m m e s  d 'a f f a i r e s 
massivement riches ont 
« disparus » s'ils refusaient 
de coopérer avec le Parti 
communiste chinois. Les 
membres du CCP siègent aux 
conseils d'administration 
des grandes entreprises 
d ' É t a t .  L e s  g r a n d e s 
e n t r e p r i s e s  p e u v e n t 
rapidement se transformer 
en atouts militaires majeurs. 
Les ports industrialisés 
peuvent devenir des ports 
industriels militarisés. Les 
navires civils sont construits 
e n  aya n t  à  l 'e s p r i t  u n e 
utilisation militaire. Même 
les entreprises standard 
servent toutes les intérêts 
stratégiques de la Chine. 
En échangeant des biens 
dans le  monde entier et 
e n  s'étab l i s s a nt  c o m m e 
une partie clé de la chaîne 
d ' a p p r o v i s i o n n e m e n t 
m o n d i a l e ,  l a  C h i n e  a 
a m a s s é  b e a u c o u p  d e 
pouvoir — qu'elle utilise pour 
menacer d'autres nations. 

Une entreprise chinoise 
e x p l o i t e  d e s  p o r t s  a u x 

deux extrémités du canal de Panama. 
La Chine a financé la construction 
d e  n o m b re u x  aut re s  p o r t s  d a n s 
la région. Cette année, la Chine a 
annoncé l'achèvement d'un nouveau 
méga-port au Pérou, d'une valeur de 
3,6 milliards de dollars, qui augmentera 
c o n s i d é rab l e m e nt  l e  vo lu m e  d e s 
échanges entre la Chine et l'Amérique 
latine. Pour la première fois, d'énormes 
navires porte-conteneurs modernes 
peuvent accoster directement sur la 
côte pacifique de l'Amérique du Sud. 
Cela permet à China Ocean Shipping 
Co. (COSCO), une entreprise détenue 
directement par le régime chinois, 
d'ouvrir une nouvelle ligne maritime 
et de réduire les délais de transit de 40 
jours à 23 jours. Cela ouvre des relations 
plus étroites sur le plan économique, 
politique et, potentiellement, militaire. 

La Chine étend rapidement la quantité 
et la qualité de ses bases économiques 
et militaires stratégiques dans le monde 
entier. Elle a récupéré 3 200 acres de 

COMMERCIALES 

KASSANDRA VERBOUT/TROMPETTE
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terre sur les îles Spratly dans la mer 
de Chine méridionale, construit un 
aérodrome et des sites de lancement de 
missiles sur le récif de Fiery Cross, et elle 
a stationné 10 000 soldats sur les îles. Elle 
a pris le contrôle du port de Hambantota 
au Sri Lanka, a ouvert une base à Djibouti 
et a construit, financé ou exploité 100 
ports à travers l'Afrique. Elle a investi 
des milliards de dollars dans Gwadar, 
au Pakistan, y compris la construction 
récente d'un aéroport capable d'accueillir 
400  000 passagers par an. C'est une 
installation exceptionnellement grande 
pour une ville portuaire de seulement 
90  000 habitants. Gwadar devient 
clairement une base militaire majeure. 
Pendant ce temps, la Chine construit des 
navires à une vitesse vertigineuse. Elle 
renforce sa puissance économique et 
militaire aussi rapidement qu'elle le peut. 

Donald Trump voit clairement ce que 
fait la Chine. Mais il existe une autre 
puissance qui étend sa force économique 
et militaire et qu'il ne voit pas. 

Retour de l'Empire
L'Union européenne se prépare également 
à une guerre commerciale. Certaines 
de ses préparations sont assez visibles 
au grand jour, comme la préparation 
de tarifs de représailles sur les biens 
américains. Mais elle renforce également 
son influence en Amérique latine. 

L' Un i o n  e u ro p é e n n e  e t  l e  b l o c 
c o m m e rc i a l  l at i n o - a m é r i c a i n  du 
MERCOSUR ont signé un accord de 
libre-échange le 6 décembre 2024 après 
25 ans de négociations. Ce processus a 
pris tellement de temps que beaucoup 
ont renoncé à ce qu'il franchisse un 
jour la ligne d'arrivée. Mais le rédacteur 
en chef de Trumpet, Gerald Flurry, a 
écrit en 2019 : « Cet accord commercial 
aura un impact sur le monde entier ! 
Cela va affecter votre vie de manière 
dramatique » (theTrumpet.com/18522).

L'accord crée une zone de libre-
échange de près de 800  millions de 
personnes et permet à la machine 
industrielle allemande d'accéder à des 
matières premières bon marché. Cela 
rapprochera beaucoup plus l'Amérique 
latine et l'Europe sur le plan politique. 
Et cela donnera à l'Europe une raison 
supplémentaire de s'unir derrière un 
dirigeant fort et de se rassembler en 
tant que super-État. 

Au-delà de cela, il impose beaucoup 
de réglementations de l'UE à l'Amérique 
latine. Cela conduira le MERCOSUR à 
se rapprocher politiquement de l'UE 
alors qu'il copie bon nombre de ses 
lois. Cela signifiera que de nombreux 
produits américains seront exclus. Les 
produits destinés au marché américain 
ne sont souvent pas conformes aux 

réglementations de l'UE. Les entreprises 
américaines sont libres d'installer des 
chaînes de production plus petites et 
plus coûteuses qui respectent les règles 
de l'UE, mais cela augmentera le coût. 

L e  M E R C O SU R  e s t  c o m p o s é  d e 
l'Argentine, de la Bolivie, du Brésil, 
du Paraguay et de l’Uruguay — avec 
l e  Ve n e z u e l a  é t a nt  s u s p e n du  du 
groupe — ainsi que de plusieurs autres 
pays associés. L'UE fait plus de commerce 
avec ce bloc (environ 115 milliards de 
dollars par an) que les États-Unis, mais 
elle reste en deuxième position derrière 
la Chine.

Le bloc est une source essentielle de 
lithium et de cuivre, dont l'Allemagne 
a besoin alors qu'elle se tourne vers les 
voitures à alimentation par batterie 
et les industries de haute technologie. 
L'Allemagne est spécialisée dans la 
production de voitures, de machines 
industrielles et de produits chimiques qui 
sont tous soumis à des droits de douane 
élevés en Amérique latine. Certaines 
régions du MERCOSUR appliquent des 
droits de douane de 35 pour cent sur 
les voitures et de 20 pour cent sur les 
machines. Dans le cadre de l'accord 
commercial,  ces droits de douane 
seraient progressivement supprimés au 
cours des deux prochaines décennies. 
Ainsi, non seulement les industries 
allemandes disposeront de flux constants 
de matériaux peu coûteux, mais leurs 
produits finis deviendront également 
beaucoup moins chers pour des millions 
d'autres consommateurs et entreprises. 

Les négociateurs du MERCOSUR et de 
l'UE ont finalement conclu un accord, 
mais il reste un obstacle imposant à 

franchir  : avant d'entrer en vigueur, 
l'accord commercial doit être ratifié 
par les États membres de l'UE. La 
ratification n'est pas une conclusion 
certaine, car elle exercera une pression 
importante sur l'UE. 

Si vous savez ce qu'il faut chercher, 
vous pouvez voir les blocs les plus 
puissants du monde se préparer à un 
choc économique majeur, et pire encore. 

Un autre accord  
dangereux avec Cuba
Le 9 janvier, le président Joe Biden 
devait entreprendre son dernier voyage 
international avant l'inauguration de 
Donald Trump, en se rendant en Italie 
pour rencontrer le pape François. Les 
incendies de forêt en Californie ont 
changé ses plans, mais il a quand même 
appelé le pape le 11 janvier pour lui 
décerner la médaille présidentielle de la 
Liberté « avec distinction ». Le pape est 
la seule personne que Biden ait jamais 
honorée de cette manière, et il est l'un 
de seulement cinq depuis 1990.

«   I l  e s t  ava n t  t o u t  l e  p a p e  d u 
peuple — une lumière de foi, d’espoir et 
d’amour qui brille dans le monde entier », 
a déclaré Biden dans un communiqué.

Pendant ce temps, le Vatican négociait 
un accord important, qu'il a fait adopter 
avec la bénédiction de Joe Biden juste 
avant qu'il ne quitte ses fonctions.

Nous avons déjà connu cela.  En 
2014, à la suite d'un appel personnel 
du pape, Barack Obama a annoncé 
que les États-Unis rétabliraient les 
liens diplomatiques avec Cuba après 
53 ans. Le Vatican avait travaillé en 
coulisses pendant des mois, organisant 
des réunions secrètes et utilisant des 
cardinaux comme intermédiaires. Dans 
sa brochure Grande de nouveau, M. 
Flurry écrit : « Pour l’Amérique, ce fut 
une capitulation honteuse. »

L'Église catholique a réessayé juste 
avant le départ de Biden de son poste. 
Biden a annoncé que les États-Unis ne 
considéreraient plus Cuba comme un 
État parrain du terrorisme et a révoqué 
un mémorandum de sécurité nationale 
que le président Trump avait mis en place 
en 2017 et qui restreint les transactions 
financières avec les organisations liées 
au gouvernement cubain.

Lorsqu'il est revenu à la présidence, M. 
Trump est rapidement revenu sur ces 

Vous voyez les blocs les 
plus puissants du monde 
se préparant à un choc 
économique majeur — 

voire pire. 
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deux mesures. Mais l'accord a tout de 
même rapproché l'Église catholique et 
Cuba, et a créé des vulnérabilités pour 
les États-Unis. 

Le pape et le Vatican ont-ils vraiment 
soutenu la liberté et été des amis de 
l'Amérique ?

L'un de ses messages les plus forts 
est que le changement climatique 
est mortel — et que c'est la faute de 
l'Amérique. Au lieu de reconnaître que le 
capitalisme est le système économique 
le plus efficace de l'humanité pour 
sortir les gens de la pauvreté, le pape 
l'a qualifié de « nouvelle tyrannie ». Il 
a demandé que le système financier 
mondial dirigé par les États-Unis soit 
remplacé par un système socialiste. 
Pour y parvenir, il a déclaré qu'« il y a un 
besoin urgent d'une véritable autorité 
politique mondiale ».

Si le capitalisme américain est une 
« nouvelle tyrannie », cela suggérerait 
que le pape est justifié dans sa lutte 
contre elle. Et si vous regardez ses 
déclarations et ses actions depuis le tout 
début de son règne, vous pouvez voir 
que c'est exactement ce qu'il a fait.

Pendant ce temps, François a été 
beaucoup moins critique à l'égard du 
gouvernement communiste cubain. Il a 
dit : « Je suis communiste, et Jésus l'est 
aussi. » 

C e  m e s s a ge  du  Vat i c a n  n'a  pa s 
commencé par le pape actuel et en 
déclin rapide. Le cardinal Agostino 
Casaroli, décédé en 1998, a appelé 
a u  r a p p r o c h e m e n t  d e s  r é g i m e s 
communistes, tandis que le secrétaire 
d'État du Vatican a déjà dit  :  «  Les 
catholiques qui vivent à Cuba sont 
heureux sous le régime socialiste. »

Ce message va au-delà d'un simple 
appel à la liberté de culte pour les 
catholiques de Cuba. En tant que la 
plus grande île des Caraïbes, Cuba est 
l'un des biens immobiliers stratégiques 
les plus importants au monde. Comme 
l 'écrit  M.   Flurry,  «   Pour l 'empire 
espagnol catholique, Cuba était le seul 
port stratégique qui desservait deux 
continents entiers » (ibid).

Lutte pour les portes maritimes
Donald Trump,  la  Chi n e,  l ' Union 
européenne et le Vatican s'efforcent de 
contrôler les goulets d'étranglement 
stratégiques. Ces goulets d'étranglement 

vont bien au-delà des droits de douane, 
de l'augmentation des prix et de la 
rareté des marchandises. Ils peuvent 
bloquer les flux de matériaux et de 
marchandises et — couper des pays du 
commerce mondial. 

La  Bi bl e  avertit  que nous nous 
dirigeons vers une escalade majeure de 
la guerre commerciale. 

«  La Bible prophétise un assaut 
é c o n o m ique  m o rte l  qu i  f rap p e ra 
l'Amérique », écrit M. Flurry. « Il causera 
un tiers des dommages terrifiants qui 
seront subis lors de la grande tribulation. 
Cet assaut concerne quelqu'un qui 
contrôle les “routes commerciales,” 
il n'est donc pas difficile de voir 
comment Cuba pourrait y jouer un 
rôle stratégique. » 

«   L' Un i o n  e u r o p é e n n e  d i r i g é e 
par l'Allemagne est la septième et 
dernière résurrection du Saint Empire 
romain  —  ce même Saint Empire 
romain qui, il y a des siècles, utilisait 
si puissamment Cuba pour alimenter 
ses guerres. Si la résurrection actuelle 
devait à nouveau s'installer à Cuba, elle 
serait bien placée pour mener à bien ce 
type d'attaques. L’avantage est que cela 
peut se faire dans le plus grand secret, 
puisque Cuba est essentiellement un 
État policier avec des contrôles stricts 
sur l’information. Pensez au contrôle 
qu'elle pourrait avoir. Pensez à quel 
point Cuba a été précieux pour les 
ennemis de l'Amérique dans le passé ! 
Vous devez surveiller ce qui se passe à 
Cuba » (ibid).

L' Europe,  en particulier,  devra 
procéder à des changements majeurs 
pour devenir le type de puissance 
dominante que la Bible prophétise 
qu'elle  sera.  Ces changements se 
produiront en effet, et ce rapidement. 

«  Avant que l'Europe puisse être 
étroitement liée à l'Amérique latine, 
quelque chose devra changer », écrivait 
M. Flurry. « L'UE actuelle, politiquement 
et  religieusement désunie,  devra 
d eve n i r  u n  Sa i nt  E m pi re  ro m a i n 
unifié politiquement, militairement et 
religieusement. L'Amérique latine est 
déjà très unie dans sa religion ; le Saint 
Empire romain devra lui aussi devenir 
uni dans sa religion. Et le seul moyen 
de supprimer la division est de réduire 
cette union à 10 nations » (la Trompette, 
mars 2019).

La paralysie politique actuelle de 
l'Europe et les divisions internationales 
constituent des obstacles majeurs à la 
ratification de l'accord du MERCOSUR 
et à la consolidation de cette alliance. 
« Si cet accord commercial majeur est 
finalisé cette année, je pense que nous 
verrons l'Union européenne actuelle, 
composée de 28 nations, réduite à la 
superpuissance prophétisée de 10 
nations cette année également  », a 
écrit M. Flurry (ibid.). Ils n'ont pas 
réussi à finaliser l'accord en 2019, 
mais il  est maintenant finalisé et 
en attente de ratification. L'accord 
commercial du MERCOSUR est une 
motivation de plus pour les Européens 
à rechercher un homme fort et pour 
les élites européennes à se passer 
des souverainetés nationales et des 
restrictions de la démocratie pour créer 
un gouvernement central plus fort sur le 
cœur de l'Europe. Pourrions-nous voir 
la superpuissance de 10 nations émerger 
cette année ?

Assiégé !
Dans Genèse 22 :  16-18, Dieu a dit 
à  Ab ra h a m  qu' I l  mu l t i p l ie ra i t  s a 
descendance « comme les étoiles du ciel, 
et comme le sable qui est à l'extrémité 

L'Amérique  
assiégée
Il y a un ennemi qui se lève, auquel  
même le président Trump n'est pas 
préparé. Mais cela ouvre la voie à un 
grand espoir. Découvrez ce danger à 
venir dans le livre gratuit de Herbert W. 
Armstrong Les Anglo-Saxons selon la 
prophétie.

KASSANDRA VERBOUT/TROMPETTE
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« L a ligne pro-nazie 
s'impose de plus en 
plus en Allemagne 
et en Europe. Elle 
s'accélère à  une 

vitesse vertigineuse. La plupart du 
monde l'ignore, mais cela ne le fera pas 
disparaître. Au contraire, cette attitude 
négligente l'encourage énormément. »

J'ai écrit ces mots en 1998, après 
qu'un parti d'extrême droite eut obtenu 
13 pour cent des voix dans un État 
allemand et que les partis traditionnels 
eurent adopté leurs arguments (« Nazi 
Spirit Soars in Europe », theTrumpet.
com/86).

R e g a r d e z  o ù  n o u s  e n  s o m m e s 
aujourd'hui   !  Lors des dernières 
élections fédérales allemandes, le 23 
février, un autre parti d'extrême droite, 
l'Alternative für Deutschland (AfD), est 
arrivé en deuxième position au niveau 
national avec un chiffre stupéfiant de 
20 pour cent des voix. Ce parti a des 
liens troublants avec le nazisme ! Les 
dirigeants de ce parti ont encouragé 
les gens à « être fiers des exploits des 
soldats allemands au cours des deux 
guerres mondiales » et ont qualifié la 
commémoration de l'Holocauste en 
Allemagne de « politique d'adaptation 
stupide ». 

L'AfD milite pour l'indépendance 
vis-à-vis des États-Unis. Il s'agit d'une 

L'Allemagne 
se cherche 
un nouveau 
Charlemagne
Un empire terrifiant s'élève avec le 
même esprit maléfique derrière lui.
PAR GERALD FLURRY

position très populaire parmi les 
Allemands, qui aura des conséquences 
effrayantes. L'AfD souhaite également 
que  l 'A l l e m a g n e  e ntret i e n n e  d e s 
relations plus étroites avec la Russie. 
Cela rappelle les années qui ont précédé 
la Seconde Guerre mondiale.

Le conseiller présidentiel américain 
E l o n  M u s k  a  e n c o u r a g é  l 'A f D  à 
poursuivre sa croissance. Lors d'un 
de leurs rassemblements, il leur a dit 
d'être fiers, et non pas d'avoir honte, de 
l'histoire allemande. Il ne comprend pas 
l'histoire. Il ne comprend certainement 
pas les prophéties bibliques, sinon il ne 
ferait jamais une telle déclaration.

L'AfD a terminé dans une forte 
seconde position derrière l'Union 
chrétienne-démocrate d'Allemagne 
(cdu), qui a obtenu 28 pour cent des voix. 
Il était clair que les électeurs voulaient 
un changement drastique par rapport 
au précédent gouvernement de gauche, 
qui était une coalition de sociaux-
démocrates, de Verts et de libéraux-
démocrates. Les trois partis ont été de 
grands perdants lors de cette élection. 
Les sociaux-démocrates ont obtenu 
leur pire résultat jamais enregistré, et 
les libéraux-démocrates n'ont même 
pas obtenu suffisamment de voix pour 
entrer au parlement.

L’A l l e m a g n e  s o u f f re  d e p u i s  d e 
nombreuses années d’un leadership 

faible. Mais l'Allemagne et l'Europe ont 
vraiment besoin d'un leadership fort, 
surtout compte tenu de ce que fait la 
Russie, ainsi que la Chine, la Corée du 
Nord et d'autres pays, et des nombreux 
problèmes économiques et autres 
auxquels ils sont confrontés. Cette crise 
de leadership a été accentuée par la 
pression exercée par l'administration 
Trump. 

Les États-Unis face à l'Europe
La coalition allemande s'est effondrée 
l e  6   n o v e m b r e   2 0 2 4 ,  p r e s q u e 
immédiatement après que Donald 
Trump a été déclaré vainqueur de 
l 'élection présidentielle.  La crise 
d e  l ead e r s h i p  d e  l 'A l l e m a g n e  e s t 
directement liée au retour de M. Trump.

Depuis lors, à l'approche des élections 
en Allemagne, ce fait s'est accentué. 
L'Amérique menace de retirer ses 
troupes du continent et exige de l'Europe 
une augmentation drastique de ses 
dépenses militaires. 

Le week-end précédant les élections, 
l'Allemagne a accueilli la Conférence 
de Munich sur la sécurité. Lors de la 
conférence, le vice-président américain 
J.D. Vance a dit aux dirigeants européens 
des vérités qu'ils ne voulaient pas 
entendre. « La menace qui m'inquiète 
le plus vis-à-vis de l'Europe n'est ni 
la Russie, ni la Chine, ni aucun autre 
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acteur extérieur », a-t-il déclaré. « Ce qui 
m'inquiète, c'est la menace intérieure. Le 
recul de l'Europe par rapport à certaines 
de ses valeurs les plus fondamentales : 
des valeurs partagées avec les États-Unis 
d'Amérique ».

Les dirigeants européens ont réagi 
émotionnellement, se sentant offensés, 
frustrés et en colère. «  Si j'ai bien 
compris, il compare les conditions dans 
certaines parties de l'Europe à celles 
des régimes autoritaires », a déclaré 
Boris Pistorius, ministre allemand de la 
Défense. « Ce n'est pas acceptable. » Le 
président Donald Trump « veut détruire 
l'Europe  », a déclaré un diplomate 
e u r o p é e n  a n o ny m e .  «   L'a l l i a n c e 
transatlantique est terminée. »

Lors du même voyage, M. Vance et le 
secrétaire américain à la Défense Pete 
Hegseth ont passé une grande partie de 
leur voyage à inciter les pays européens 
à plus que doubler leurs dépenses 
militaires.

Les Américains ne se rendent pas 
compte de l'empire qu'ils renforcent !

Lors d'une table ronde télévisée 
le soir des élections, le candidat du 
cdu au poste de chancelier, Friedrich 
Merz, a critiqué l'« intervention » des 
États-Unis dans la campagne électorale 
a l l e m a n d e  :  «   L e s  i nt e r ve nt i o n s 
de Washington n'ont pas été moins 
dramatiques, drastiques et finalement 
scandaleuses que celles que nous 
avons vues de la part de Moscou. Nous 
sommes soumis à une telle pression de 
part et d'autre que ma priorité absolue 
est de créer l'unité en Europe.

« Ma priorité absolue sera de renforcer 
l'Europe le plus rapidement possible 
afin que, pas à pas, nous puissions 
réellement parvenir à l'indépendance 
vis-à-vis des États-Unis. Je n'aurais 
jamais cru devoir dire une chose 
pareille à la télévision. Mais à tout 
le moins, après les déclarations de 
Donald Trump la semaine dernière, 
il est clair que les Américains  —  du 
moins cette partie des Américains de 
cette administration — sont largement 
indifférents au sort de l'Europe.

« Je suis très curieux de voir comment 
nous nous dirigeons vers le sommet 
de l'OTAN à la fin du mois de juin, si 
nous parlerons encore de l'OTAN sous 
sa forme actuelle ou si nous devrons 
mettre en place une capacité de défense 

européenne indépendante beaucoup 
plus rapidement. C'est ma priorité 
absolue, et je ne me fais aucune illusion 
sur ce qui sortira de l'Amérique ».  

M. Merz ne veut pas seulement 
une Europe militairement forte, il a 
également annoncé qu'il souhaitait une 
indépendance nucléaire vis-à-vis des 
États-Unis et un partage des bombes 
nucléaires de la Grande-Bretagne et de 
la France.

Ces demandes sont audacieuses. Mais 
le président français Emmanuel Macron 
a déjà donné son accord de principe au 
partage du nucléaire. 

Il y a quelques années, la regrettée 
P r e m i è r e  m i n i s t r e  b r i t a n n i qu e 
Margaret Thatcher déclarait : «  Le 
caractère national de l’Allemagne est de 
dominer » (c’est moi qui souligne). Une 
fois que l'Allemagne aura un leadership 
fort, elle dominera inévitablement. 
Telle a été son histoire ! Notre brochure 
L'Allemagne et le Saint Empire romain 
le prouve et vous ramène bien avant la 
première venue du Christ. Le nom de 
l'Allemagne à cette époque était Assyrie, 
et il apparaît dans de nombreuses 
prophéties de la fin des temps faisant 
référence à l'Allemagne d'aujourd'hui.

En réalité, ce n'est pas seulement l'AfD 
qui cause la montée en flèche de l'esprit 
nazi. Presque partout en Allemagne, 
nous assistons à une renaissance 
spectaculaire de l'ancien 
empire ! Nous le voyons dans 
son désir d'avoir une armée 
forte et indépendante. Nous 
le voyons dans la rhétorique 
anti-américaine du courant 
dominant et de l'extrême 
d r o i t e .  N o u s  l e  v o y o n s 
dans la multiplication des 
attaques contre les Juifs, les 
minorités et les hommes 
politiques. Et nous le voyons 
d a n s  l 'a s p i r a t i o n  à  u n 
dirigeant autoritaire fort.

Il est urgent de comprendre ce 
qui se passe en Europe — surtout en 
Allemagne !

Alors que l'Allemagne gisait dans 
les ruines et les cendres après la 
Seconde Guerre mondiale, Herbert W. 
Armstrong a eu une vision prophétique 
claire comme le cristal pour prédire 
que l'Allemagne se relèverait, alors que 
personne d'autre ne pensait qu'elle le 

ferait. En fait, les vainqueurs ont affirmé 
qu'ils veilleraient à ce que les Allemands 
ne se relèvent pas militairement, mais 
ils ont échoué à le faire. 

M. Armstrong savait qu'une autre 
grande puissance entrerait en scène — la 
plus grande résurrection jamais vue du 
Saint Empire romain, prophétisée dans 
Apocalypse 17. Alors que tout le monde 
disait que l'Allemagne ne se relèverait 
jamais, M. Armstrong proclamait dans 
le monde entier qu'elle se relèveraità 
nouveau, plus forte que jamais ! 

Selon la prophétie biblique, le Saint 
Empire romain va émerger de l'actuelle 
Union européenne, mais il sera réduit 
à dix rois (Daniel  2  ; Apocalypse  17). 
Les prophéties de la Bible se réalisent 
toujours ! 

L'histoire fait retentir le clairon 
d'alarme à propos du Saint Empire romain. 
Son passé est rempli d'intolérance, de 
conspirations, de trahisons, d'effusions de 
sang, d'exécutions et d'autres cauchemars. 
Mais ce qui s'est passé historiquement 
n'est qu'un avant-goût du carnage que 
cette résurrection finale est prophétisée 
d'infliger ! Et ce ne seront pas des amis de 
l'Amérique, de la Grande-Bretagne ou de 
l'État juif. 

Un nouvel holocauste se prépare ! 
Le peuple juif, les Américains, les 
Britanniques et le monde entier doivent 
être avertis !

À l'occasion du 80e anniversaire de la 
libération d'Auschwitz, Elisha Wiesel, 
le fils du survivant de l'Holocauste 
Elie Wiesel, a écrit un article dans le 
USA Today. Au milieu de la montée de 
l'antisémitisme, alors que les bouchers 
du Hamas sont considérés comme des 
partenaires de négociation, il a posé 
une question pénétrante : « Allons-nous 
continuer à donner une crédibilité 
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morale à ceux qui disent que la petite 
nation d'Israël est la vilaine parce qu'elle 
refuse de mourir ? »

Il a cité ce que son père avait dit à 
Ronald Reagan à la télé nationale : « La 
question ici n'est pas la politique, mais 
le bien et le mal. Et il ne faut jamais les 
confondre, car j'ai vu les SS à l'œuvre, et 
j'ai vu leurs victimes ». C'est l'histoire 
que nous ne devons jamais oublier. La 
Bible nous avertit que cette situation 
est sur le point de se répéter — et en 
bien pire. Nous devons bénéficier de 
la protection de Dieu pour que cela ne 
nous arrive pas !

Depuis des décennies, nous mettons 
en garde contre la montée en puissance 
de l'Allemagne et du Saint Empire 
romain. Bientôt, ils vont soudainement 
catapulter le monde dans une nouvelle 
g ue r re  m o n d i a l e   !  I l  s'a g i t  d 'u n e 
prophétie très négative, mais elle 
est directement liée à une grande 
espérance.

La nostalgie de Charlemagne
Il y a un problème de taille avec tous les 
objectifs de Friedrich Merz : Il devra 
les réaliser au sein d'une coalition 
faible, probablement avec les sociaux-
démocrates, le parti auquel il s'est 
opposé lors de la campagne électorale et 
qui a subi une défaite historique.

C 'e s t  p o u r qu o i  l e s  d i r i g e a n t s 
démocratiquement élus ont échoué 
à  plusieurs reprises à  relever de 
nouveaux défis. C'est pourquoi les 
Allemands aspirent à un leadership 
radicalement différent. Ils recherchent 
désespérément un dirigeant fort — un 
Charlemagne moderne.

En fait, toute l'Europe se languit 
d'un Charlemagne !

Chaque année, le prix international 
C h a rl e m a g n e  e s t  d é c e r n é  à  u n e 
personnalité qui a œuvré à l'unification 
de l'Europe. Le problème, c'est que 
parmi tous les dirigeants de l'Europe 
d'aujourd'hui, aucun n'a le prestige 
de Charlemagne ! 

L a  B i b l e  révè l e  c e p e n d a nt  que 
l'Europe aura un nouveau Charlemagne 
qui s'emparera de ce qui deviendra 
le Saint Empire romain. Le peuple 
allemand se rendra compte qu'il y a là 
un grand danger. Un esprit maléfique 
va prendre le contrôle du prochain 
empereur d'Europe. 

L'histoire nous montre ce que cela 
signifie. 

«  En 782, Charlemagne, le roi des 
Francs, devint le champion militaire 
de la papauté, comblant le vide créé 
par la séparation de Constantinople et 
de Rome, et défendant la papauté contre 
les Lombards qui ne cessaient de la 
menacer », David N. Samuel a écrit. « Le 
pape Léon III a couronné Charlemagne 
empereur dans la basilique Saint-Pierre 
de Rome en l'an 800. L'avenir de l'Europe 
était lié à cet événement, et l'alliance 
entre la papauté et l'Allemagne a 
été d'une grande importance depuis 
lors » (European Union and the Roman 
Catholic Influence in Britain).

Au cours des siècles qui ont suivi, 
l 'A l l e m a g n e  a  été  l a  p lu s  g ra n d e 
instigatrice d'effusions de sang en 
Europe.

La Frankfurter Allgemeine Zeitung 
a noté : « Ce souverain, qui est encore 
présent dans de nombreux endroits à 
Francfort aujourd'hui, […] est loin d'être 
incontesté. Charlemagne, couronné 
empereur à Rome en 800, est entré dans 
l'histoire comme un obsédé du pouvoir 
et un cruel,  voire un boucher des 
Saxons, qu'il a subjugués et convertis au 
christianisme » (22 janvier 2021).

Le  8  mai  1997, l'ancien président 
allemand Roman Herzog a reçu le 
prix Charlemagne pour ses efforts 
en vue d'unir l 'Europe.  Dans son 
discours d'acceptation, le Dr. Herzog a 
déclaré : « Pendant 1000 ans, le destin 
de notre continent a tourné autour du 
choix entre une Europe cohésive ou 
fragmentée. Charlemagne, à qui le prix 
est dédié, a fait son choix particulier : la 
première unification de l'Europe. À une 
heure pareille, la vérité doit être dite : ce 
n'est qu'en pataugeant dans une mer de 
sang, de sueur et de larmes qu'il a atteint 
son but. »

Il y avait beaucoup de vérité dans 
cette déclaration sur la façon dont 
Charlemagne a pris le contrôle de 
l'Europe. Il l'a fait violemment et a 
tué des milliers de personnes !

Charlemagne était l'un des héros 
d'Adolf Hitler. Lui aussi a soutenu 
que la violence de Charlemagne était 
nécessaire pour unir le peuple allemand. 
Le professeur et chercheur médiéval 
allemand renommé Johannes Fried 
a déclaré à Die Welt en 2014 qu'Hitler 

avait fait l'éloge de Charlemagne en 
« préparation de ses propres actions 
violentes, faire l'éloge de Charlemagne 
était une stratégie de légitimation ». 

Charlemagne était l'homme que le 
Troisième Reich recherchait vraiment. 
Il est également l'homme que l'Europe 
recherche aujourd'hui. 

Les dirigeants allemands cherchent 
un nouveau Charlemagne. Ils veulent 
un dirigeant fort en Europe. Le fait que 
l'élite européenne d'aujourd'hui et 
Hitler d'autrefois vénèrent le même 
homme est un signe dangereux !

Hitler était possédé par Satan
Adolf Hitler était un petit homme 
faible, mais lorsqu'il se levait pour 
parler, il avait un pouvoir énorme  ! 
D a n s  s o n  l iv re  T h e  Psyc h o p a th ic 
God — Adolf Hitler, Robert G. L. Waite 
a écrit : « Ce démon tonitruant n'était 
pas là avant. […] Un petit homme mou 
s'est transformé en une force d'une 
puissance écrasante. […] »

D'où Hitler a-t-il obtenu ce pouvoir ? 
Il l'a obtenu de Satan le diable qui le 
possédait ! C'est ce que dit votre Bible, 
et vous verrez cela se reproduire à 
nouveau.

Lorsqu'il prononçait ces discours 
puissants, c'était un spectacle à voir. 
Hitler a dit  : «  Ni une personnalité 
militaire ni une personnalité civile 
ne peuvent me remplacer. […] Je suis 
convaincu de la force de mon cerveau 
et de ma détermination. […] Le destin 
du Reich dépend entièrement de moi. » 
Hitler avait plus de pouvoir qu'un 
homme normal.

Hitler est devenu possédé par Satan 
en vénérant l'horrible histoire du Saint 
Empire romain. « Il a insisté … sur le 
fait que ses premières années à Vienne 
ont été absolument cruciales pour sa 
carrière parce qu'à cette époque, j'ai 
formé une image du monde et une 
vision de la vie qui sont devenues le 
fondement de mes actions. … Je n'ai rien 
eu à changer » (ibid). À Vienne, il voit les 
joyaux de la couronne du Saint Empire 
romain germanique. Il voulait le pouvoir 
qu'ils symbolisaient. Il voulait être 
comme Charlemagne — en plus puissant.

« Albert Speer, qui a le mieux connu 
Hitler pendant la Seconde Guerre 
mondiale,  était  convaincu que le 
développement intellectuel du führer 
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s'était arrêté avec le monde tel qu'il 
l'avait connu à Vienne en 1910 » (ibid). 
C'est extraordinaire. Dès l'adolescence, 
il était fasciné et hypnotisé par ces 
joyaux de la couronne. Quelque chose lui 
arrivait, et il ne savait même pas ce que 
c'était. Il a vraiment été trompé.

À Vienne, Hitler en vint à croire que ce 
sont les Allemands, et non les Juifs, qui 
sont le peuple choisi de Dieu. Cette pensée 
n'est pas biblique ; elle vient de Satan le 
diable. Les Allemands sont également 
un grand peuple, et Dieu les utilisera 
puissamment à l'avenir. Mais nous devons 
exposer la tromperie de Satan.  

La couronne impériale, l'orbe de 
l'empire, le sceptre et l'épée impériale 
ont été à Vienne pendant 140 ans ; Hitler 
les a ramenés à Nuremberg. Après avoir 
pris les insignes du premier Reich, 
il a appelé son empire le Troisième 
Reich. «  Lors de la présentation de 
ces symboles de l'impérialisme, il a 
solennellement juré qu'ils resteraient 
à Nuremberg pour toujours  » (John 
Toland, Adolf Hitler). 

Il a été fasciné par ce qui s'était passé 
à Vienne. Winston Churchill pensait 
qu'Hitler avait développé sa vision du 
monde plus tard, à Munich, mais ce n'est 
pas vrai. Il a obtenu tout ce qu'il voulait 
à Vienne avec ces joyaux de la couronne.

Parmi toutes les reliques de cet 
empire, Hitler convoitait surtout la 
couronne de Charlemagne.

Les mêmes joyaux de la couronne 
f a s c i n e nt  e n c o re  au jou rd ' hu i  l e s 
dirigeants européens. En 2018, ces 
joyaux de la couronne ont fait l'objet 
d'une exposition spéciale correspondant 
à la présidence autrichienne du Conseil 
européen cette année-là. 

Otto von Habsbourg, parlementaire 
européen, a déclaré un jour : « Nous 
possédons un symbole européen qui 
appartient à toutes les nations de 
manière égale. C'est la couronne du 
Saint Empire romain, qui incarne la 
tradition de Charlemagne. » C'est vrai ! 
Cette couronne européenne est celle du 
Saint Empire romain, une couronne qui 
se trouve dans un musée à Vienne. Et oh, 
Hitler adorait cela ! Charlemagne était 
son héros ! 

M .  H a b s b o u r g  a  a j o u t é   :  «   L a 
Communauté [européenne] vit  en 
grande partie de l'héritage du Saint 
Empire romain, même si la grande 

majorité des personnes qui vivent de cet 
héritage ne savent pas de quel héritage 
elles vivent. » C'est incroyable ! 

A p o c a l y p s e   1 7  r é v è l e  qu'a p r è s 
l a  S e c o n d e  Gue r re  m o n d i a l e,  c et 
empire est entré dans la clandestinité. 
Aujourd'hui encore, ils n'en parlent 
pas beaucoup en public. Ils savent 
certainement qu'Herbert W. Armstrong 
a prophétisé à ce sujet ; son puissant 
message a rejoint des millions de 
personnes dans le monde entier. Il a 
averti de nombreuses personnes de 
ce qui arriverait à l'Allemagne et de la 
façon dont elle dirigerait à nouveau le 
Saint Empire romain. 

M. Armstrong n'est plus en vie, mais 
il a laissé beaucoup de littérature sur 
l'avènement de la dernière résurrection 
du Saint Empire romain, celui que 
Jésus-Christ détruira à Sa Seconde 
venue ! C'est pourquoi les dirigeants du 
Saint Empire romain cachent ce qu'ils 
font.

La descente dans la clandestinité 
a elle-même été prophétisée. C'est 
une honte que le monde ne prête pas 
attention à ce que dit la prophétie 
biblique ! 

Les sept  têtes  du Saint  Empire 
romain ont toutes été diaboliques 
et  destructrices.  Des millions de 
personnes sont mortes au Moyen-Âge, 
comme le prouvent les livres d'histoire. 
Nous devons être prudents, car il va 
remonter brusquement. Nous ne 
devrions pas être pris au dépourvu.

Un dirigeant possédé prophétisé
L'Allemagne est sur le point d'être 
transformée par l'émergence d'un 
dirigeant fort qui aura le même esprit 
qui a possédé Charlemagne et Hitler.

Habacuc 1 : 6-8 prophétise : « Voici, 
je vais susciter les Chaldéens, peuple 
furibond et impétueux, qui traverse de 
vastes étendues de pays, pour s'emparer 
de demeures qui ne sont pas à lui. Il 
est terrible et formidable ; de lui seul 
viennent son droit et sa grandeur.  Ses 
chevaux sont plus rapides que les 
léopards, plus agiles que les loups du 
soir, et ses cavaliers s'avancent avec 
orgueil ; ses cavaliers arrivent de loin, 
ils volent comme l'aigle qui fond sur sa 
proie. » Il s'agit du Saint Empire romain. 
(Pour vous en convaincre, consultez 
notre brochure gratuite Habacuc.)

Le verset 11 raconte ce qui se passe 
dans l'esprit du chef de ce dernier Saint 
Empire romain : « Alors il changera 
de pensée, et passera outre et péchera : 
cette puissance qu'il a, est devenue son 
dieu ! » (Traduction Darby française). 
Cet homme croyait adorer le grand 
Dieu, mais c'était en réalité le dieu de 
ce monde ! (2 Corinthiens 4 : 4). L'esprit 
satanique qui lui donne du pouvoir 
provoque ce changement d'esprit 
cauchemardesque.

Daniel 8 : 23 parle également de ce 
nouveau Charlemagne : « A la fin de leur 
domination, lorsque les pécheurs seront 
consumés, il s'élèvera un roi impudent 
et  artificieux.   »  C'est  ce nouveau 
Charlemagne, un leader puissant qui 
choquera le monde tout comme l'a fait ce 
Saint Empire romain de nombreuses fois 
dans le passé !

« Sa puissance s'accroîtra, mais non 
par sa propre force... » (verset 24). Quel 
autre pouvoir avait-il ? La puissance 
de Satan le diable ! C'est un homme 
possédé par le diable  !  «   [Il]  fera 
d'incroyables ravages, il réussira dans 
ses entreprises, il détruira les puissants 
et le peuple des saints » (verset 24). Cela 
fait référence au peuple tiède de Dieu 
en cette fin des temps, qui doit être 
plongé dans la Grande Tribulation, une 
période de souffrance causée par le 
Saint Empire romain, dont le pouvoir 
est détenu par le diable. 

La question est donc de savoir qui 
sera le prochain Charlemagne de 
l'Allemagne ?

Nous surveil lons le  baron Karl-
Theodor zu Guttenberg, ancien ministre 
allemand de la Défense, depuis un 
certain temps. C'est un homme brillant 
à bien des égards. Il a suivi Edmund 
Stoiber, un protégé de Franz Josef 
Strauss de l'Union chrétienne-sociale. 
Le baron Guttenberg pourrait être celui 
qui accédera au pouvoir et réalisera ces 
prophéties.

Où cela va-t-il mener ? « A cause de 
sa prospérité et du succès de ses ruses, 
il aura de l'arrogance dans le cœur, il 
fera périr beaucoup d'hommes qui 
vivaient paisiblement... » (verset 25). 
C e t  h o m m e  f o r t  e s t  u n  m e nt e u r 
trompeur avec beaucoup de pouvoir 
et une grande puissance militaire  ! 
Aujourd'hui, l'Allemagne est l'un des 
principaux exportateurs d'armements, 
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et elle le fait beaucoup secrètement 
par l'intermédiaire d'usines situées 
dans d'autres pays. Ils deviennent 
très puissants. Mais ils seront bientôt 
beaucoup plus puissants  —  une fois 
que les dix rois prophétisés s'uniront 
sous leur autorité. Apocalypse 17 : 12 - 13 
dit : « Les dix cornes que tu as vues sont 
dix rois, qui n'ont pas encore reçu de 
royaume, mais qui reçoivent autorité 
comme rois pendant une heure avec 
la bête. Ils ont un même dessein, et ils 
donnent leur puissance et leur autorité à 
la bête. » Apocalypse 17 : 12 se lit comme 
suit : « Les dix cornes que tu as vues 
sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu 
de royaume, mais qui reçoivent autorité 
comme rois pendant une heure avec la 
bête. » Commentant cette écriture, M. 
Armstrong a écrit dans la Pure vérité 
d'octobre 1962 : « La bête est donc le 
chef, ou le dirigeant, de tous — et de dix 
autres rois-dictateurs, 
ou dirigeants mineurs 
d e  d i x  n a t i o n s  o u 
g r o u p e s  d e  n at i o n s 
européennes. » 

Nous croyons qu'il y 
aura un roi suprême sur 
les 10 rois. (Il existe une 
légère possibilité qu'il n'y 
ait que 10 rois au total et 
que la direction vienne 
d 'A l l e m a g n e. )  É t a nt 
donné qu'Apocalypse 17 
est une prophétie d'une 
combinaison Église-État 
connue sous le nom de Saint Empire 
romain, M. Armstrong croyait fortement 
que ces dirigeants seraient catholiques.

N o u s  p o u v o n s  a v o i r  qu e l qu e s 
indications sur l'identité du dictateur-roi, 
ou du dirigeant de moindre importance, 
qui pourrait être à la tête de l'Allemagne. 

Friedrich Merz est un catholique 
r o m a i n  qu i  a  a p p e l é 

à  p l u s i e u r s 
reprises à une 
culture directrice 

en Allemagne fondée sur des valeurs 
chrétiennes, ou plutôt catholiques. Il est 
également un fervent défenseur d'une 
armée européenne. Depuis que son parti 
a remporté les élections, il agit avec une 
urgence et un zèle inhabituels pour créer 
une Allemagne militarisée — défiant 
même les normes démocratiques. 
De plus, il bénéficie du soutien de 
Guttenberg, qui, selon nous, pourrait être 
le « roi suprême ».

Le verset 14 prophétise que le Saint 
Empire romain de Mussolini et de 
Hitler émergera à nouveau avant le 
retour de Jésus-Christ. 

Le parti politique de Giorgia Meloni, 
qui dirige aujourd'hui l 'Italie,  est 
directement lié à Mussolini,  allié 
de Hitler lors de la Seconde Guerre 
mondiale. 

Ces forces se développent à nouveau, 
comme Dieu l'a prophétisé, comme 

M. Armstrong l'a dit et 
comme nous le disons 
d e p u i s  3 5  a n s .  C e s 
forces vont déclencher 
une période terrible et 
causer des souffrances 
incalculables !

Mais remarquez ceci : 
Ce chef à venir « s'élèvera 
contre le chef des chefs ; 
mais il sera brisé, sans 
l'effort d'aucune main » 
(Daniel   8   :   25) .  I l  va 
confronter Jésus-Christ 
Lui-même et il sera 

brisé et écrasé ! Le Christ va détruire 
les 10 rois  ! Ensuite, Il établira Son 
propre Royaume juste avec la paix, le 
bonheur et la joie sur la Terre que nous 
aurions tous dû avoir depuis longtemps, 
mais qui nous a été niée à cause de notre 
rébellion envers Dieu !

Apocalypse 12 : 12 déclare que Satan sait 
que son temps est compté ! Savez-vous 
cela ? Ce merveilleux avenir, où le Christ 
supplante les royaumes maléfiques de ce 
monde, arrive bientôt ! n

L
'A l l e m a g n e  s e  r é a r m e 
rapidement. La nation a tenu 
des élections le 23 février. Elle 
n'est pas encore parvenue à 
se mettre d'accord sur une 
coalition — mais le 4 mars, 
elle a accepté ce qui serait 

l'une des plus importantes augmentations 
de l'armée allemande depuis la fin de la 
Seconde Guerre mondiale. 

Donald Trump et Vladimir Poutine 
ont, à eux deux, choqué l'Allemagne pour 
la pousser à agir.

Le secrétaire à la Défense des États-
Unis, Pete Hegseth, s'est rendu en 
Europe le 10 février, exigeant que les 
puissances européennes augmentent 
leurs dépenses, non pas pour atteindre 
2 pour cent de leur produit économique 
annuel, comme l'exigeait le président 
Trump pendant son premier mandat, 
mais pour atteindre 5 pour cent. Le 

CHARLEMAGNE

Un Hitler des  
temps modernes
Les Allemands et le monde ont-ils tiré les leçons du passé ? 
Découvrez pourquoi un leader encore plus diabolique qu'Hitler 
apparaîtra en Europe. Commandez votre exemplaire gratuit de  
Un dirigeant allemand fort est imminent.
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En colère contre Trump, le continent
s'unifie et se militarise à toute vitesse. 

PAR RICHARD PALMER

vice-président, JD Vance, a soutenu 
ce message lors de la Conférence de 
Munich sur la sécurité, du 14 au 16 
février, accusant l'Europe de tourner 
le dos à la démocratie et à la liberté 
d'expression, et avertissant qu'il n'y 
aurait plus de soutien de l'Amérique si 
tel était le cas. 

Enfin, le 28 février, Donald Trump 
et Volodymyr Zelenskyy ont tenu leur 
réunion explosive, se disputant et se 
criant dessus devant la presse. Peu 
de temps après, Trump a interrompu 
l'aide à l'Ukraine, puis les services de 
renseignement. 

Un e  g r a n d e  p a r t i e  d e  c e l a  e s t 
c o m p ré h e n s i b l e.  L e s  É t at s - Un i s 
assument la charge de la défense de 
l'Europe. Ils ont dépensé des millions 
pour soutenir l'Ukraine. Il semble 
évident que Hunter Biden et d'autres 
membres de la famille Biden ont eu des 

relations corrompues avec l'Ukraine que 
les dirigeants actuels n'ont pas révélées. 

Néanmoins, ces mesures terrifient 
les Européens. Ils se rendent compte 
qu'ils ne peuvent pas compter sur les 
États-Unis et que, sans la protection de 
l'Amérique, ils sont nus et vulnérables 
dans un monde dangereux. 

L'Allemagne passe au nucléaire ?
Même avant les élections en Allemagne, 
Friedrich Merz, le futur chancelier 
allemand, a prononcé un discours 
audacieux. « Nous devons discuter avec 
les Britanniques et les Français, les deux 
puissances nucléaires européennes, pour 
savoir si le partage du nucléaire, ou du 
moins la sécurité nucléaire du Royaume-
Uni et de la France, pourrait également 
s'appliquer à nous », a-t-il déclaré.

Politico a noté qu'il s'agissait d'un 
« changement de position énorme » et 

d'un « changement stratégique majeur 
pour l'Allemagne ».

Ce sont des thèmes que le président 
français Emmanuel Macron a évoqués à 
plusieurs reprises, mais que l'Allemagne 
a été réticente à aborder. En 2020, 
après l'un de ces éclats, le rédacteur 
en chef de la Trompette, Gerald Flurry, 
a écrit   :  «   Une tendance claire se 
dessine : le président Macron exige ce 
que l'Allemagne veut. Je ne crois pas 
que Macron aurait dit ce qu'il a dit si 
l'Allemagne ne l'avait pas approuvé. Il 
agit comme une sorte de marionnette 
de l'Allemagne ! »

« Imaginez qu'un chancelier allemand 
prononce un discours comme celui de 
M. Macron, exigeant que toute l'Europe 
soutienne les diktats de Bruxelles  », 
écrit-il. «  L'Allemagne n'oserait pas 
faire une telle proposition maintenant ! 

L’EUROPE SE 
MOBILISE
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Enregistrer un déficit  
budgétaire continu .

Au cours des 60 dernières années, le 
gouvernement américain n'a dégagé un 
excédent budgétaire qu'à cinq reprises :  
1969, 1998, 1999, 2000, 2001.

1
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Dépenser plus pour 
les soins de santé que 

pour la défense
Chaque année depuis 2009, le  
gouvernement des États-Unis  
dépense plus d'argent pour les soins  
de santé que pour son armée.

3

Dépenser plus pour la 
sécurité sociale que pour 

la défense 
Chaque année depuis 1993, le gouvernement 
américain a dépensé plus d'argent pour la 
sécurité sociale que sur son armée.

2

Dans les temps anciens, Dieu a enseigné aux Israélites que les bénédictions  
proviennent de l'obéissance à Ses lois, et que les malédictions proviennent 
de la désobéissance. Dans Deutéronome 28, Dieu a averti que les 
problèmes d'endettement sont l'une des nombreuses malédictions de la 
désobéissance.  Plus précisément, Il a averti que si Israël se détournait de 
Lui, les autres lui prêteraient de l'argent, mais qu'il ne prêterait pas aux 
autres. Voici sept jalons sur la route de la ruine de l'Amérique.
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Intérêt

Défense

Subir une « spirale  
de mort de la dette »

où chaque nouveau dollar emprunté à des investisseurs 
extérieurs sert à payer les intérêts de la dette nationale. 
Avec les taux d'intérêt actuels, l'Amérique n'atteindra 
probablement pas le seuil où les paiements d'intérêts 
dépassent les recettes fiscales de ce siècle. Pourtant, le 
modèle budgétaire de Penn Wharton prédit que l’Amérique 
fera faillite dans 20 ans si les taux d’intérêt augmentent  
entre 50 et 200 points de base.

7

Accroître une  
dette nationale 

supérieure à votre 
produit intérieur brut 
En 2013, la dette nationale des 
États-Unis a dépassé le PIB pour 
la première fois depuis 1947. 

Dépenser plus en  
paiements d'intérêts 

que pour l'ensemble de votre 
budget discrétionnaire
En 2044, le gouvernement américain 
dépensera plus en intérêts que pour 
tout le reste, à l'exception des droits 
(c'est-à-dire la sécurité sociale, 
Medicare, Medicaid, etc.).

4

Discrétionnaire
Soins de santé

Sécurité Sociale

6

Dépenser plus 
pour les paiements 

d'intérêts que pour la 
défense
En 2024, le gouvernement américain 
a dépensé 881 milliards de dollars en 
paiements d'intérêts et seulement 855 
milliards de dollars pour la défense. 

5

2053
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Mais c'est tout à fait dans l'intérêt de 
l'Allemagne  —  et c'est Macron qui 
pousse en ce sens !  

Aujourd'hui, l'Allemagne ose. 
Dans son discours de victoire aux 

élections, M. Merz a poursuivi sur ce 
thème. « Ma priorité absolue sera de 
renforcer l'Europe le plus rapidement 
possible afin que, pas à pas, nous 
pu i s s i o n s  ré e l l e m e nt  pa r ve n i r  à 
l'indépendance vis-à-vis des États-Unis. »

C'est une déclaration saisissante d'un 
dirigeant allemand, et, encore une fois, 
elle rappelle les déclarations de Macron.

Sans surprise, M. Macron a été rapide 
à répondre. Dans les jours qui ont 
suivi, un responsable français a dit au 
Telegraph qu'ils pouvaient facilement 
envoyer un avion militaire avec des 
bombes nucléaires en Allemagne, et 
qu'une telle action pourrait également 
exercer une pression sur le Royaume-
Uni pour qu'il partage ses missiles 
nucléaires. Ensuite, M. Macron lui-
même a répondu le 5 mars : « Répondant 
à l'appel historique du futur chancelier 
allemand, j'ai décidé d'ouvrir le débat 
stratégique sur la protection de nos 
alliés sur le continent européen à 
travers notre (nucléaire) dissuasion. »

L'Allemagne possède actuellement des 
bombes nucléaires américaines. Mais 
cela donne aux États-Unis beaucoup 
d'influence : Faites ce que nous voulons, 
ou nous vous retirons votre parapluie 
nucléaire. Cette offre de la France les 
renforce considérablement face aux 
États-Unis. 

Mais l'annonce la plus dramatique 
est venue des dirigeants des principaux 
partis allemands le 4 mars. 

Une superpuissance militaire
L'accord conclu entre les chrétiens-
démocrates de droite (cdu) et les 
s o c i a u x - d é m o c r a t e s  d e  g a u c h e 
(spd), proposé par Friedrich Merz, 
modifierait la constitution allemande, 
éliminant toutes les restrictions sur les 
dépenses militaires. La constitution 
limite le montant que l'Allemagne 
p eut  e m p r u nte r.  S e l o n  l e  n ouve l 
accord, toutes les dépenses militaires 
supérieures à 1 pour cent du pib ne 
compteront pas dans la limite de la 
dette ; si l'argent est destiné aux armes, 
l'Allemagne peut emprunter autant 

qu'elle le souhaite. L'accord débloquerait 
5 0 0  m i l l i a r d s  d 'e u r o s  p o u r  l e s 
infrastructures sur 10 ans et faciliterait 
l'emprunt d'argent par les États. 

Ces deux partis ont introduit la règle 
du budget équilibré de la constitution 
allemande en 2009, et maintenant ils 
sont prêts à l'abroger. 

EuroIntelligence a qualifié le plan 
de «  sans aucun doute le plus grand 
retournement de l'Allemagne depuis 
1969, date à laquelle l'Allemagne a 

commencé à réévaluer le Deutsche 
Mark  ». Et cela a été rendu possible 
par Donald Trump. La profondeur 
et l'ampleur de l'accord de coalition 
dépassent tout ce que les observateurs 
politiques, nous y compris, ont imaginé 
possible. » 

Holger Schmieding, économiste en 
chef de la Berenberg Bank, a qualifié la 
proposition de M. Merz de « véritable 
bazooka » et de « changement radical 
pour l'Allemagne sur le plan fiscal ». 
« L'Allemagne assume enfin le rôle de 
leader qu'elle aurait dû assumer depuis 
des années, compte tenu de sa taille et 
de sa marge de manœuvre budgétaire », 
a-t-il déclaré. 

L'Allemagne pense à l'impensable
Les plans divulgués montrent que Merz 
souhaite dépenser 400 milliards d'euros 
supplémentaires pour la défense, bien 
qu'il ne soit pas clair sur quel calendrier. 

Retour en 2022, le chancelier Olaf 
Scholz a annoncé un fonds de 100 
milliards d'euros pour augmenter les 
dépenses de défense. Il a clairement 
indiqué que ce serait  en plus  des 
dépenses militaires de l'Allemagne à 
hauteur de 2 pour cent de son pib, soit 
le minimum de l'OTAN. Plus tard, il a 

atténué cet engagement et a utilisé le 
fonds pour amener l'Allemagne à ce 
niveau minimum de financement OTAN. 

Ce que Merz a proposé est quatre 
fois plus important. L’année dernière, 
l’Allemagne a dépensé 61,9 milliards 
d’euros pour sa défense. Un supplément 
de 400 milliards d'euros est colossal. Si 
l'on répartit sur cinq ans les dépenses de 
défense allemandes, elles seraient plus 
que doublées. 

«  Les chiffres immenses discutés 
à Berlin auraient été politiquement 
impensables il y a une semaine, avant 
la perte totale de foi dans l'amitié 
américaine », a écrit Ambrose Evans-
Pritchard dans le Telegraph. « Si elle 
était mise en œuvre sur quelque chose 
proche de cette échelle,  une telle 
explosion de keynésianisme militaire 
changerait entièrement la configuration 
é c o n o m i qu e  e t  g é o p o l i t i qu e  d u 
monde » (le 5 mars). 

Marcus Söder — dirigeant du parti 
chrétien social, qui travaille avec les 
chrétiens-démocrates — a précisé ce 
qu'ils voulaient. « Nous avons besoin 
d'une force de 100 000 drones, de 800 
nouveaux tanks, de 2  000 missiles 
Patriot et 1 000 Taurus rien que pour 
l'Allemagne comme bouclier protecteur, 
à l'instar du Dôme de fer, » a-t-il déclaré. 
« Seuls les forts seront pris au sérieux. »

Dépenses militaires européennes
Le jour même où M. Merz a fait part 
de ses projets, la présidente de la 
Commission européenne, Ursula von 
der Leyen, a annoncé un effort de 
réarmement similaire pour l'ensemble 
de l'Europe. «  Nous sommes à l'ère 
du réarmement  », a-t-elle déclaré. 
«   L'Europe est  prête à  augmenter 
massivement ses dépenses en matière 
de défense. »

Ce plan signifierait également que 
l'argent emprunté pour les dépenses 
militaires serait exempté des règles 
de f inancement européennes.  La 
Commission européenne fournirait 
150 milliards d'euros de prêts pour la 
défense. 

Le plan de Von der Leyen fera une 
différence, mais pas autant que celui 
de Merz. De nombreux États membres 
de l’UE sont sur le point d’atteindre le 
plafond de leurs cartes de crédit. La 
France est le deuxième pays de l’UE qui 
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dépense le plus en matière militaire. 
Leur dette représente 110 pour cent de 
la taille de leur économie. L'Italie, qui 
occupe la troisième place, a un ratio 
d'endettement par rapport au PIB 
de plus de 130 pour cent. Aucun des 
deux ne peut facilement emprunter 
davantage. En revanche, le ratio de la 
dette de l'Allemagne par rapport au pib 
n'est que de 62 pour cent. L'Allemagne a 
déjà les plus grands budgets 
de défense de l'UE. Le plan 
de Merz rendrait le pays 
i m p o s a n t  e t  d o m i n a n t , 
laissant la France et tous les 
autres pays de l’UE dans la 
poussière. 

Dans toute l'Europe, les 
ac t io n s  d e s  e ntre p r i s e s 
d e  d é f e n s e  m o nt e nt  e n 
f l è c h e .  L e s  a c t i o n s  d e 
Rheinmetall ont augmenté 
de près de 20 pour cent au 
cours des quelques jours de 
négociation après l'incident Trump-
Zelenskyy. bae Systems a augmenté 
de 16 pour cent ; l'allemand Hensoldt 
AG, de plus de 30 pour cent ; le français 
Dassault Aviation, de 10 pour cent ; le 
français Thales SA, qui fabrique de 
l'électronique de défense, de plus de 20 
pour cent. Les investisseurs s'attendent 
manifestement à une explosion des 
dépenses militaires. 

Réaménagement des usines
Alors que la défense est en plein essor, 
l'industrie manufacturière européenne 
dans son ensemble est en difficulté. Il 
existe une solution évidente. 

Le chancelier actuel de l'Allemagne, 
Olaf Scholz, a annoncé en février que 
l'usine de trains d'Alstom à Görlitz 
cesserait de fabriquer des wagons de 
train et se convertirait à la construction 
de chars, après que le géant de la 
défense franco-allemand KNDSl'aura 
racheté.  Quelques semaines plus 
tard, Rheinmetall a annoncé qu'elle 
reconvertirait deux usines fabriquant 
d e s  p i è c e s  auto m ob i l e s  p ou r  l e s 
transformer en usines de fabrication de 
munitions. 

Le média italien Corriere della Sera 
a publié des détails divulgués sur les 
plans visant à transformer l'industrie 
automobile italienne pour qu'elle 
fabrique des armes. Les sous-traitants 

italiens fabriquent actuellement des 
pièces pour l'industrie automobile 
allemande ; ils pourraient passer à 
l'approvisionnement de l'industrie 
allemande de l'armement. « Il devient 
évident pour tout le monde que les 
dépenses de défense sont le moyen de 
compenser les pertes d'emplois dans 
l'industrie automobile », a déclaré M. 
Schmieding. 

Une attaque  
contre la démocratie
Si Merz met son plan à exécution, ce 
sera énorme. Mais il existe d'importants 
ob s tac l e s .  L a  m o d i f i c at i o n  d e  l a 
constitution allemande requiert une 
majorité des deux tiers au parlement. 
Cela ne sera pas possible une fois 
que le nouveau parlement aura pris 
le pouvoir. Le parti communiste La 
Gauche et le parti d'extrême droite 
Alternative für Deutschland (AfD) 
détiennent une minorité de blocage. 
L'AfD a déjà condamné ces propositions 
en les qualifiant « d’excès de dettes ». 
Avant que l'AfD ne devienne un parti 
a nt i - m i g rat io n  ave c  u n e  h i s toi re 
révisionniste de la Seconde Guerre 
mondiale, c'était un parti d'économistes 
ringards qui détestaient l'emprunt 
et l'inflation. Cette aversion reste 
inscrite dans son adn. Convaincre l'AfD 
de soutenir cette proposition serait 
presque impossible.

Mais Merz prend à la légère les 
«  normes démocratiques  » que les 
grands médias prétendent aimer.

Merz espère tirer parti de l'intervalle 
maximum de 30 jours entre l'élection 
et l'entrée en fonction du nouveau 
Bundestag. L'ancien parlement étant 
encore en place jusqu'au 25 mars 
au plus tard, il y a plus de chances 
d 'o b t e n i r  l a  m a j o r i t é  d e s  d e u x 

tiers nécessaire pour modifier la 
constitution.

Cela est assez louche  : Merz veut 
un parlement qui a été largement 
rejeté pour modifier la constitution 
nationale   ;  i l  faudra compter sur 
le parti  des Verts pour obtenir la 
majorité des deux tiers, lequel exigera 
probablement de nombreuses dépenses 
environnementales en contrepartie de sa 

coopération. Mais il y a une 
ouverture pour un accord.

Si Merz est prêt à faire 
p a s s e r  c e tt e  m e s u re,  i l 
est clair qu'il n'a que peu 
de considération pour la 
démocratie. Cela pourrait 
é g a l e m e nt  re n f o rc e r  l e 
soutien à l'AfD. Après tout, 
i l  est  difficile  d'accuser 
s e s  a d v e r s a i r e s  d 'ê t r e 
antidémocratiques lorsque 
l'on fait des coups comme 
celui-ci.

Cette frénésie de dépenses pourrait 
avoir de graves conséquences pour 
toute l 'Europe.  Les investisseurs 
p r ê t e r o n t  d e  l 'a r g e n t  a u x  p a y s 
e u r o p é e n s  p a r c e  q u ' i l s  s a v e n t 
q u e  l 'A l l e m a g n e  d i s p o s e  d e s 
ressources nécessaires pour certains 
renflouements. Si l'Allemagne aurait 
du mal à aider la France, l'Italie ou 
l'Espagne en cas de faillite, elle pourrait 
s'occuper  —  et s'est occupée  —  du 
Portugal ou de la Grèce. Mais qu'en 
est-il de la zone euro si l'Allemagne 
atteint sa limite de crédit comme tout 
le monde ?

Ce niveau de dépenses augmentera la 
pression exercée sur l'UE pour qu'elle 
procède à des réformes financières 
plus importantes, qu'elle emprunte 
de l'argent et qu'elle coordonne ses 
dépenses en tant qu'entité unique plutôt 
qu'en tant que 27 pays s'efforçant de 
travailler ensemble.

En avance sur son temps
Herbert W. Armstrong a mis en garde 
contre cette union militaire pendant 
des décennies. En mai 1953, il écrivit : 
« Dix puissantes nations européennes 
associeront leurs forces  ». En août 
1978,  i l  avertit   :  «   Les Européens 
sont beaucoup plus préoccupés par 
l eu r  s é c u r i té  e n  c o m pta nt  su r  l a 

Cette union prophétisée 
de 10 rois est clairement 
une union militaire. Apo-
calypse 17 : 14 dit que ces 
rois « combattront ».

Cette union prophétisée de 10 rois 
est clairement une union militaire. 
Apocalypse 17 : 14 dit que ces rois 
« combattront ».

GETTY IMAGES L’EUROPE PAGE 23 u
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L e 12 février 1941, le général 
a l l e m a n d  E r w i n  R o m m e l 
arriva en Libye. C'était au plus 
fort de la Seconde Guerre 
mondiale et Rommel menait 

une avancée de l'Axe depuis la côte 
méditerranéenne à travers l'Afrique 
du Nord. L'alliée de l'Allemagne, l'Italie, 
avait tenté pendant un an de conquérir 
le territoire jusqu'au canal de Suez, mais 
avait été facilement vaincue par les 
forces alliées. 

En mode blitzkrieg, l'Africa Korps 
allemand de Rommel fonça vers l'est 
à travers le désert. Ils atteignirent la 
frontière égyptienne en deux mois. Le 
haut commandement allemand d'Adolf 
Hitler  s' inquiètait  en fait  du fait 
que Rommel avançait trop vite. Une 
délégation a été envoyée pour vérifier 
son avance et faire le point sur ses 

approvisionnements. 
Le rapport fait à 
Berlin indiquait 

Ses avancées en Méditerranée font écho à sa vision pour l'Afrique lors de la Seconde Guerre  
mondiale — et cela nous entraîne dans la Troisième Guerre mondiale ! PAR GERALD FLURRY

instables et des groupes terroristes 
islamiques radicaux cherchant à porter 
le combat en Europe !

Mais cette fois-ci, l'Allemagne a appris 
sa leçon.

Elle ne permettra pas que le ventre 
mou de l'Europe soit contrôlé par son 
ennemi. C'est pourquoi l'Allemagne 
repart à la conquête de la Méditerranée.

La poussée de l'islam radical
L'Allemagne n'est pas la seule puissance 
montante à comprendre la valeur 
stratégique de la mer Méditerranée. 
Les forces de l'islam radical, dirigées 
par le régime iranien, ont également 
l ' i nte nt io n  d e  d o m i n e r  s e s  voie s 
maritimes.

J'ai écrit pour la première fois sur ce 
sujet en 2011. Depuis lors, nous avons 
vu une vague d'islamisme radical se 
répandre à travers l'Afrique du Nord, 
renversant les gouvernements en Libye, 
en Égypte et au Yémen. Ces djihadistes 
veulent détruire l'Occident.

La Russie a également profité de la 
désintégration de nombreux pays du 
pourtour méditerranéen. Ils ont des 
liens étroits avec une faction libyenne. 
Le tristement célèbre groupe Wagner 
a ouvert la voie à des contrats lucratifs 
avec des dictateurs africains. Alors que 
la Syrie se désintégrait, la Russie est 
intervenue en tant que soutien clé du 

L'Allemagne prend le contrôle 
de la Méditerranée

que Rommel était  vulnérable aux 
pénuries de munitions et de carburant.

Les Britanniques interceptèrent ce 
câble. Le Premier ministre Winston 
C h u r c h i l l  o r d o n n a  u n e  att a qu e 
immédiate contre les forces de Rommel. 
Rommel, le « Renard du Désert », était 
prêt pour l'attaque et répondit de 
manière agressive. La bataille pour 
l’Afrique du Nord a fait rage pendant 
un an et demi. Seule la supériorité 
numérique et le nouveau matériel des 
Américains permirent aux Alliés de 
forcer les forces nazies de Rommel à 
battre en retraite.

De nombreux historiens se rendent 
compte que si Churchill n’avait pas 
réussi à arrêter l’avancée de Rommel 
vers le canal de Suez, tout le théâtre 
méditerranéen aurait été perdu au profit 
des nazis, ce qui aurait pu changer l'issue 
de la guerre ! Le fait que les Alliés aient 
conservé le contrôle de la Méditerranée 
et qu'ils aient finalement chassé Rommel 

d'Afrique à la fin de 1942 a changé 
le cours du conflit.

Aujourd'hui, 80 ans plus tard, 
la situation est inversée. Au lieu 
des puissances alliées contrôlant 

la région, l'Afrique du 
Nord et les côtes de 
la mer Rouge sont 

gouvernées par 
des dictatures 

GARY DORNING/TROMPETTE
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dictateur Bachar el-Assad, sauvant ainsi 
sa seule base navale méditerranéenne et 
approfondissant son implication dans la 
région. 

Les observateurs astucieux en Europe, 
en particulier en Allemagne, voient 
ce qui se passe en Afrique du Nord. 
Cela motive les dirigeants européens 
à accélérer leur propre stratégie pour 
contrer la marée islamiste.

Ce scénario exact fut prophétisé il y a 
2 500 ans dans le livre de Daniel !

En 2011,  j 'ai  expliqué comment 
Daniel  11  :  40-43 dévoile la stratégie 
du «  roi  du sud  »,  les musulmans 
radicaux dirigés par l'Iran (pour preuve 
de l'identité prophétique de cette 
puissance, demandez ma brochure 
gratuite Le roi du sud).

Ces passages décrivent le temps qui 
nous attend : « Au temps de la fin, le roi 
du midi se heurtera contre lui. Et le roi 
du septentrion fondra sur lui comme 
une tempête, avec des chars et des 
cavaliers, et avec de nombreux navires ; 
il s'avancera dans les terres, se répandra 
comme un torrent et débordera » (verset 
40). Ce verset montre une politique 
étrangère agressive du Sud déclenchant 
une contre-attaque d'une puissance du 
Nord bien supérieure. Prêtez attention 
aux versets qui suivent. Ils indiquent 
des nations spécifiques qui feront partie 
de ce bloc islamique dirigé par l'Iran, 
lequel sera conquis par le roi du Nord.

« Il étendra sa main sur divers pays, 
et le pays d'Égypte n'échappera point » 
(verset 42). Comme nous l'avons dit 
depuis 20 ans, cela indique que l'Égypte 
se joindra à une alliance avec l'Iran. 
Remarquez qui d'autre fera partie de 
cette alliance.

« Il [le roi du Nord] se rendra maître 
des trésors d'or et d'argent, et de toutes 
les choses précieuses de l'Égypte ; les 
Libyens et les Éthiopiens seront à sa 
suite » (verset 43). « À sa suite » signifie 
qu'ils rejoindront son armée ou qu'ils 
seront sous son autorité. La Libye et 
l'Éthiopie sont asservies par le roi du 
Nord parce qu'elles étaient également 
alliées au roi du Sud.

Pourquoi l'Iran s'allierait-il à la Libye 
et à l'Éthiopie ?

Il vous suffit de regarder une bonne 
carte du Moyen-Orient (carte, page 18). 
Regardez la mer Méditerranée et la mer 
Rouge et vous comprendrez pourquoi : 

ces deux pays bordent les deux mers qui 
forment la route commerciale la plus 
importante au monde.

L'Iran domine déjà le golfe Persique. 
Il travaille à s'emparer de la mer Rouge. 
Vous pouvez le voir par son implication 
au Yémen. L'Iran exerce également une 
forte influence en Somalie. Il entretient 
une relation de longue date avec le 
Soudan. Et la prophétie nous dit qu'il 
prendra le contrôle de l'Éthiopie et de 
l'Égypte qui contrôlent le canal de Suez, 
la porte d'entrée de la mer Méditerranée.

En mettant cela ensemble, vous 
p ouvez  voi r  que  l ' I ra n  c h e rc h e  à 
contrôler la route maritime la plus 
importante au monde !

Cela conduit à un affrontement 
majeur entre le roi du sud et le roi du 
nord.

Calendrier accéléré
Discutant des mesures prises par l'Iran 
pour prendre le contrôle du Yémen, 
le lieutenant-colonel Michael Segall 
(retraité) a écrit pour le Centre des 
affaires publiques et de l'État : « Si les 
rebelles chiites prennent le contrôle 
du détroit de Bab el-Mandeb, l'Iran 
peut établir un point d'appui dans 
cette région sensible donnant accès 
à la mer Rouge et au canal de Suez, ce 
qui inquiète non seulement ses rivaux 
jurés, l'Arabie saoudite, l'Égypte et 
les États du Golfe, mais aussi Israël 
et les pays européens le long de la 
Méditerranée. Les commentateurs 
arabes du Golfe ont mis en garde ces 
dernières années contre cette poussée 
iranienne » (3 novembre 2014 ; c'est nous 
qui soulignons). Segall a en fait utilisé 
le même terme qu'utilisa le prophète 
Daniel.

L'Iran a été autorisé à «  pousser  » 
dans cette région pendant plus d'une 
décennie. Après le massacre perpétré 
par le Hamas le 7 octobre 2023, les 
Houthis, mandataires de l 'Iran au 
Yémen, ont commencé à attaquer les 
navires de la mer Rouge. Le nombre de 
navires et de marchandises transitant 
par la mer Rouge a été réduit de moitié ! 
L e s  c o m p a g n i e s  d 'a s s u ra n c e  o nt 
commencé à exiger des navires qu'ils 
prouvent qu'ils n'ont aucun lien avec 
Israël, les États-Unis et le Royaume-Uni 
avant de les assurer pour le passage de 
la mer Rouge. Les Houthis ont promis 

un passage sûr aux navires russes et 
chinois, à condition qu'ils ne fassent pas 
escale en Israël. 

Ceci n'est qu'un avant-goût de ce 
que l'Iran peut faire. Une fermeture 
c o m p l ète  d e  l a  m e r  R ouge  s e ra i t 
p a r t i c u l i è r e m e n t  p r é j u d i c i a b l e 
à  l 'Europe,  car elle  obligerait  les 
cargaisons de pétrole indispensables à 
emprunter le chemin le plus long pour 
contourner l'Afrique. 

Je crois qu'il y a des visionnaires 
en Europe qui voient le début de cette 
prophétie sur l'Éthiopie, la Libye et 
l'Égypte s'alliant ou tombant sous le 
coup de l'Islam radical. Avec un peu 
d'imagination, ils réalisent que l'Iran 
pourrait prendre le contrôle de ces 
nations instables. 

D a n s  l e  m ê m e  te m p s ,  c e r ta i n s 
Iraniens se rendent compte qu'il ne 
suffit pas de fermer la mer Rouge. 
Pour atteindre le niveau de dommages 
souhaité, ils doivent pouvoir attaquer 
l'Europe en Méditerranée.  

Alors que la plupart des pays du 
m o n d e  n' y  p rête nt  pa s  atte nt io n , 
certains en Europe prennent conscience 
du plan de l'Iran pour capturer la 
Méditerranée. Les Européens voient le 
roi du sud faire passer cette politique ! 
Cela  crée chez eux un sentiment 
d'urgence pour contrer la poussée de 
l'Iran.

N'oubliez pas que de nombreux 
Allemands estiment que la raison pour 
laquelle ils ont perdu la Seconde Guerre 
mondiale est qu'ils n'ont pas réussi à 
contrôler cette mer. Depuis le début des 
années 1990, une Europe dirigée par 
l'Allemagne a lentement œuvré pour que 
cela ne se reproduise plus.

Il y a plusieurs années, la poussée 
du camp islamiste radical en Afrique 
du Nord accéléra  le calendrier de 
l'Allemagne pour ses propres projets de 
domination de la Méditerranée.

D'ores et déjà,  l 'Allemagne s'est 
positionnée pour prendre le contrôle 
de la région bien plus efficacement 
qu'elle ne l'avait fait lors de la Seconde 
Guerre mondiale. Et cette fois, elle 
ne sera même pas considérée comme 
l'agresseur.

Accès à l'Adriatique
La volonté renouvelée de l'Allemagne 
pour contrôler la Méditerranée a été 
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visible pour la première fois lorsque 
B e rl i n  re c o n n ut  l e s  ré p u b l i qu e s 
yougoslaves sécessionnistes de Croatie 
et de Slovénie au début des années 1990.

Ces deux nations étaient d'anciens 
alliés de l'Allemagne lors de la Seconde 
Guerre mondiale. L'Allemagne s'est battue 
pour promouvoir leur indépendance afin 
d'obtenir un accès à la mer Adriatique 
qui est reliée à la Méditerranée. La 
quasi-totalité du monde s'est opposée 
à l'éclatement de la Yougoslavie et aux 
problèmes que cela allait engendrer, mais 
la plupart ont fini par céder face au refus 
de l'Allemagne et du Vatican.

Le New York Times  rapportait à 
l'époque  : «  Le Conseil de sécurité 
a renoncé à une confrontation avec 
l'Allemagne au sujet de la Yougoslavie 
au j o u rd ' h u i  a p rè s  qu e  l e s  a l l i é s 
européens de l'Allemagne au sein du 
Conseil ont décidé qu'ils ne voulaient 
pas d'un conflit majeur avec Bonn 
[capitale de l'Allemagne de l'Ouest à 
l'époque]  » (16 décembre 1991). Les 
nations les plus puissantes du monde 
reculèrent, permirent à la Yougoslavie 
d'entrer en guerre et contribuèrent 
même à la bombarder , tout cela parce 
que ces nations puissantes ne voulurent 
pas s'opposer à l'Allemagne ! 

Le Times poursuivait : « L'incident a 
souligné le pouvoir politique croissant de  
l'Allemagne au sein de la Communauté 
européenne à 12 pays, déclarèrent des 
diplomates. Certains ont ajouté qu'il 
s'agissait de la manifestation la plus visible 
de ce pouvoir depuis la réunification des 
deux Allemagnes » en 1990.

« La démonstration de puissance la 
plus visible de l'Allemagne » avait tout 
à voir avec sa stratégie de contrôle de la 
Méditerranée.

« De plus, en s'affirmant de manière 
i n h a b i t u e l l e  d a n s  s o n  p ro j e t  d e 
reconnaissance diplomatique des 
républiques yougoslaves sécessionnistes 
de Croatie et de Slovénie, l'Allemagne 
a suscité des associations historiques 
troub l a nte s   » ,  p ou r su i t  l 'a r t i c l e. 
« L'Allemagne nazie a dominé les deux 
régions yougoslaves lors la Seconde 
Guerre mondiale, absorbant la Slovénie 
dans le Troisième Reich et créant un 
régime fantoche en Croatie ».

Regardez la carte et vous verrez la 
valeur stratégique de ces deux nations. 
La mer Adriatique est un bras de la 

Méditerranée qui s'étend au nord 
jusqu'à la Croatie. Il semble que seule 
l'Allemagne ait pleinement conscience de 
l'importance de ces eaux. Les Allemands 
sont prêts à se battre contre le monde 
entier pour les contrôler. Personne 
n'a demandé pourquoi ils sont si 
importants pour l'Allemagne !

Malte et Chypre
Lors de la Seconde Guerre mondiale, 
l'un des obstacles à l'avancée de Rommel 
en Afrique du Nord était la base alliée 
de l'île de Malte, située entre l'Italie 
et la Tunisie. Les forces allemandes 
ont déployé des efforts considérables 
pour s'emparer de l'île  ; l'historien 
Andrew Roberts a écrit que pendant la 
campagne allemande en Afrique, l'île 
a été «  l'endroit le plus lourdement 
bombardé de la planète  ». Pourtant, 
l'Allemagne n'y est jamais parvenue. 
Malte reste donc un dépôt précieux 
pour le ravitaillement des forces alliées 
qui ont combattu et battu Rommel.

L'Europe a  fait  en sorte que ce 
scénario ne se répète pas la prochaine 
fois.

En mars 2000, lors d'une conférence 
organisée à Malte pour discuter de sa 
future entrée dans l'Union européenne, 
l'ancien président de la Commission 
européenne, Romano Prodi, a déclaré : 
«  Malte est le pilier méridional de 
l'Europe. […] Je veux voir Malte dans 
l'UE  ». Lors de la même conférence, 
Gunter Verheugen, alors commissaire 
européen chargé de l'élargissement, a 
déclaré que si Malte rejoignait l'UE, elle 
«  deviendrait une porte d'entrée. Pour 
l'Europe, Malte a été décrite comme un 
tremplin vers l'ensemble de la région 
méditerranéenne, et en particulier vers 
les côtes africaines et moyen-orientales », 
a-t-il déclaré.

En 2004, Malte est devenue membre 
de l'UE.

En regardant la carte, vous pouvez 
facilement comprendre pourquoi l'UE 
voulait que la petite Malte devienne 
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m e m b re.  I l  s'a g i t  d 'u n e  d é c i s i o n 
stratégique qui confère à l'UE une 
présence permanente au milieu de la 
mer Méditerranée.

Le jour même de l'adhésion de Malte 
à l'UE, Chypre, un autre État insulaire 
stratégique, a également rejoint l'Union. 
Cela aussi révèle la stratégie de 
l'Europe.

Lorsque l'Allemagne a dirigé la Force 
intérimaire des Nations Unies au Liban, 
ses navires étaient basés à Chypre, 
située en Méditerranée à seulement 
100 kilomètres de la Syrie et à 260 
kilomètres du Liban. Aujourd'hui, les 
navires allemands patrouillent le long 
des côtes libanaises en utilisant Chypre 
comme base. Comme l'écrivait Stratfor 
en 2012, « la situation géographique de 
Chypre en fait un élément essentiel de 
toute dynamique de sécurité dans la 
région ». En effet, c'est le cas !

Le Liban étant très instable, Chypre 
re s te  u n e  ba s e  c r uc i a l e  p ou r  l e s 
forces européennes opérant dans le 

cadre des missions de l'ONU. Avec les 
encouragements de l'Europe, Chypre 
renforce son armée.

D é b u t  d é c e m b r e ,  l e  m i n i s t r e 
chypriote de la Défense, Vasilis Palmas, 
a déclaré à l'agence AP : « La situation 
en mer Méditerranée orientale, avec ses 
équilibres géostratégiques en constante 
évolution et ses intérêts concurrents, 
rend encore plus urgent pour l'île de 
renforcer ses capacités de défense ».

L'UE met en œuvre un nouveau projet 
visant à agrandir la base navale de 
Chypre afin qu'elle puisse accueillir des 
navires de guerre de toutes tailles, en 
provenance de toutes les bases de l'UE. 

I l  s 'a g i t  d e  c o n t r ô l e r  l a  m e r 
Méditerranée ! Chypre a historiquement 
servi de rampe de lancement pour les 
armées au Moyen-Orient. Et ce sera 
encore le cas !

La Syrie et le Liban
Depuis plus d'une décennie, la Syrie 
c o n s t i tue  u n  ob s tac l e  m a jeu r  au 

contrôle européen de la Méditerranée. 
Dans mon article de couverture de la 
Trompette de septembre 2012, j'ai écrit : 
« Les yeux du monde sont fixés sur ce 
point chaud explosif. Bachar el-Assad 
sera bientôt chassé du pouvoir, mais 
ensuite quoi ? Vous pouvez réellement 
connaître le résultat ! (La Trompette .fr). 
« Gardez un œil sur l'Allemagne », ai-je 
écrit. « À l'heure actuelle, la Syrie est 
l'allié régional le plus important de l'Iran. 
Mais cela est sur le point de changer. … 
La prophétie biblique révèle que, très 
bientôt, la Syrie ne s'alignera plus 
sur l'Iran. Elle montre également que 
l'Allemagne contribuera à cette rupture ».

Cette prophétie s'est réalisée l'année 
dernière ! (voir mon article « La chute 
de la Syrie : Une autre prophétie clé 
accomplie », La Trompette .fr). Les forces 
alignées sur l'Iran ont fui leurs bases 
dans une telle précipitation qu'elles ont 
laissé derrière elles de la nourriture 
à moitié consommée  ! Un membre 
important d'une milice soutenue par 
l'Iran a déclaré : «  L'ordre était de 
prendre son sac à dos et de partir ». 

L'Iran a également subi un revers 
massif au Liban, où son mandataire, le 
Hezbollah, est devenu de plus en plus 
puissant militairement et politiquement 
depuis des années. Pourtant, j'ai dit, 
sur la base de la prophétie biblique, 
que l'Iran et le Liban se sépareraient. 
Dans le numéro d'octobre 2020 de la 
Trompette, j'ai écrit : « Le Hezbollah 
perdra une grande partie de son pouvoir 
et … l'Iran perdra son emprise sur le 
Liban…. » Cela se produit également 
sous nos yeux. 

Pour comprendre ce qui est sur le 
point de se produire au Liban et en 
Syrie, il faut connaître la prophétie 
du Psaume 83. Ce chapitre parle d'une 
alliance, sans précédent dans l'histoire, 
qui comprend la Turquie (Édom et 
Amalek), l'Arabie Saoudite et les États 
du Golfe (Ismaélites), la Jordanie (Moab, 
Ammon), la Syrie (Hagaréniens), les 
Palestiniens de la bande de Gaza et 
de la Cisjordanie (Philistins), le Liban 
(Guebal, Tyr) et l'Allemagne (Assur ou 
Assyrie). (Lisez le chapitre 4 de mon 
livret gratuit Le roi du sud pour plus 
d'explications).

Le Psaume 83 nous dit qu'une fois 
les événements de la fin des temps 
accomplis, le Liban et la Syrie seront 

S O M A L I E

Y É M E N

S Y R I E

D J I B O U T I

K O W E Ï T

É . A . U .

E R Y T H R É E

L I B A N
C H Y P R E

M A L T E

M e r  M é d i t e r r a n é e

É T H I O P I E

I R A N

T U R Q U I E

S O U -
D A N  

L I B Y E

SYRIE

LIBAN

ISR AËL

CHYPRE

IRAK

TURQUIE

CR OATIE

GRÈCE

ÉGYPTE

JORDANIE

ARABIE  
SAOUDITE

OPÉRATION ASPIDES 
Opération militaire de l'UE en 
réponse aux affrontements 
entre les Houthis et les navires 
internationaux en mer Rouge

OPÉRATION GARDIEN DE LA MER
Opération de sécurité maritime de l'OTAN visant à maintenir la 
connaissance de la situation maritime, à dissuader et à contrer 
le terrorisme, et à renforcer le développement des capacités

OPÉRATION IRINI 
Opération de la force navale de l'UE 
dont la mission principale est de faire 
respecter l'embargo sur les armes 
imposé par les Nations Unies à la Libye

M e r  M é d i t e r r a n é e

M e r  N o i r e

M
e r  A d r i a t i q u e

C a n a l  d e  Su ez 

Ro u g e
M e r

E U R O P E

OPÉRATION POSÉIDON
Opération Frontex axée sur la 
surveillance des frontières dans  
la partie orientale de la mer Égée

M e r  É g é e



22 •  L A  T R O M P E T T E  P H I L A D E L P H I E N N E

alignés non pas sur l'Iran mais sur un 
certain nombre de nations arabes et sur 
l'Allemagne !

Depuis un an environ, l'Iran et ses 
alliés ont menacé la place de l'Europe 
en Méditerranée. Le 23 décembre 2023, 
un général iranien a laissé entendre 
que l'Iran attaquerait dans d'autres 
endroits au-delà de la mer Rouge. Le 
général de brigade Mohammed Reza 
Naqdi a déclaré à l'agence de presse 
Tasnim que l 'Occident «   attendra 
b i e n t ô t  l a  f e r m e t u r e  d e  l a  m e r 
Méditerranée, de Gibraltar et d'autres 
voies navigables ». Il n'a pas précisé 
comment cela se ferait, mais il est clair 
que l'Iran fait pression. 

Le 19 juin 2024, le chef du Hezbollah, 
Hassan Nasrallah,  a  ouvertement 
menacé Chypre : « Le gouvernement 
chypriote doit être averti que le fait 
d'ouvrir les aéroports et les bases 
c hy p r i o t e s  à  l 'e n n e m i  i s r a é l i e n 
pour frapper le Liban signifie que le 
gouvernement chypriote est devenu 
partie prenante de la guerre, et la 
résistance s'en occupera comme faisant 
partie de la guerre. » Chypre ne fait pas 
partie de l'OTAN, mais elle fait partie 
de l'UE. Une guerre entre le Hezbollah 
et Chypre ne signifierait pas une guerre 
avec les États-Unis, mais avec l'UE, et 
donc avec l'Allemagne.

Pourquoi Nasrallah a-t-il menacé 
Chypre  ? Elle n'est pas connue pour 
avoir contribué à la lutte d'Israël contre 
le Hamas ou le Hezbollah. C'était un 
mystère pour beaucoup, mais du point 
de vue du Hezbollah, cette menace avait 
une bonne raison d'être.

Les partisans iraniens de Nasrallah 
ont constaté que l'Allemagne dominait 
cette î le.  Les dirigeants iraniens 
connaissent son histoire en tant que 
base des croisés catholiques. Ils savent 
ce que l'Allemagne a en tête et s'y 
opposent fermement ! Ces terroristes 
veulent également contrôler le Moyen-
Orient,  en particulier Jérusalem. 
L'Allemagne qui déplace du personnel 
et des équipements militaires à Chypre 

constitue une véritable menace pour ses 
ambitions !

Pourtant, en l'espace de quelques 
mois, les Iraniens ont été complètement 
expulsés de la Méditerranée. Il en va de 
même pour les Russes : La chute d'Assad 
signifiait la perte de leur seule base 
méditerranéenne. « Que se passera-t-il 
lorsque Bachar Assad ne sera plus au 
pouvoir en Syrie ? » ai-je demandé lors 
d'une émission télévisée de la Clef de 
David en mai 2024. « Pour l'instant, la 
Russie est là pour le soutenir. Ils font du 
peuple des esclaves, et [ils] ne veulent 
pas vivre sous Assad. Des millions 
d'entre eux ont déjà immigré, et nombre 
d'entre eux se trouvent en Allemagne 
même. Cette alliance offre à la Russie 
une base navale et aérienne, tout 
comme aux Iraniens, au bord de la mer 
Méditerranée, dans l'un des endroits les 
plus stratégiques du monde …. Mais si 
l'Allemagne s'allie à la Syrie, il va de soi 
que cela lui sera retiré — et l'Allemagne 
et l'Iran n'auront plus les Russes sur 
place … pour permettre à Bachar 
el-Assad de continuer à gouverner. Mais 
l'Iran est en train de perdre la Syrie au 
profit de l'Allemagne. C'est en train de se 
produire en ce moment même ! »

J'ai longtemps spéculé sur le fait que 
l'Allemagne et la Russie avaient conclu 
un accord secret. Cela est nécessaire 
p our p ermettre à  l 'Allemagne de 
poursuivre l'Iran. Mais le fait d'avoir 
privé la Russie de toute base dans la 
région est une grande victoire pour 
l'Europe et l'Allemagne. La Méditerranée 
est désormais un lac européen. 

Confrontation autour  
de la Libye et de l'Egypte
L'Iran ne renoncera pas facilement à 
son ambition de supplanter l'Europe en 
Méditerranée. Poussé hors de la Syrie et 
du Liban, il se tournera vers l'Égypte et 
la Libye. 

Le gouvernement égyptien a perdu 
7 milliards de dollars de recettes 
provenant du canal de Suez en 2024. 
Alors qu’il peinait à obtenir 
les fonds dont il avait besoin, 
sa monnaie a atteint un 
n i v e a u  h i s t o r i qu e m e n t 
bas. En octobre dernier, le 
ministre iranien des Affaires 
étrangères a conduit une 
délégation en Égypte et a 

Le tourbillon  
approche !

Les vents du changement se lèvent.  
Le livret gratuit de Gerald Flurry  

Le roi du sud explique le choc à venir.

rencontré le président, ce qui constitue 
une évolution notable pour deux pays 
qui se sont éloignés l'un de l'autre 
pendant plus de quarante ans. 

Les problèmes financiers de l'Égypte 
pourraient l'amener à nouer des relations 
avec l'Iran. Mais il est plus probable que 
le gouvernement égyptien tombe. L'Iran 
entretient des liens étroits avec les Frères 
musulmans, qui ont contribué à chasser 
Hosni Moubarak et ont pris brièvement 
le pouvoir avant d'être évincés par l'actuel 
gouvernement soutenu par l'armée. 

« La perte de la Syrie sera dévastatrice 
pour l'Iran », écrivais-je en août dernier, 
plusieurs mois avant que l'Égypte ne 
fasse la une de l'actualité. « Cela pourrait 
très bien être l'une des raisons pour 
lesquelles l'Iran s'en prend violemment 
à l'Europe. Imaginez ce qui se passerait 
si l'Allemagne parvenait à arracher la 
Syrie des mains de l'Iran. Le régime 
terroriste iranien craindrait à juste titre 
que sa domination dans la région soit 
menacée. Il serait soucieux de préserver 
son alliance avec le Liban, Gaza et les 
nations arabes. Cela pourrait inciter 
l'Iran à intensifier son agression autour 
de Jérusalem et des routes commerciales 
cruciales pendant qu'il le peut encore.

« En bref, l'éloignement de la Syrie 
de l'Iran pourrait déclencher les 
événements de Daniel 11 : 40 ! »

L'Allemagne semble actuellement 
v ic to r ieu s e  d a n s  l a  lutte  p ou r  l a 
Méditerranée, mais la prophétie biblique 
dit qu'il n'en sera pas ainsi. L'Iran n'a pas 
renoncé et utilisera l'Égypte, la Libye et 
l'Éthiopie pour riposter. 

La Libye donne à l'Iran une nouvelle 
o c c a s io n  d e  l e  f a i re.  D e pu i s  que 
Mouammar Kadhafi a été chassé par 
une campagne de bombardements de 
l'OTAN en 2011, la Libye, pays d'Afrique 
du Nord, est divisée entre des militants 
et des djihadistes qui s'affrontent. 
Lorsque Kadhafi a été démis de ses 
fonctions, j'ai prévenu que ce qui 
prendrait sa place serait 
des milliers de fois pire.

L'Iran ne renoncera pas 
facilement à son ambition 
de supplanter l'Europe en 
Méditerranée.
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L'A l l e m a g n e  n'a  p a s  p a r t i c i p é 
à  l 'a s s aut  d e  l 'OTA N   e n  2 0 1 1 .  D e 
nombreux Allemands, tant à l'époque 
qu'aujourd'hui, estiment que l'OTAN 
n'aurait  pas dû intervenir.  I ls  ne 
voulaient pas du chaos qui s'ensuivrait 
et savaient qu'ils seraient obligés de 
s'impliquer. 

Regardez ce qui s'est passé depuis ! 
Les troubles qui en ont résulté ont 
poussé des centaines de milliers de 
réfugiés à embarquer sur des bateaux 
pour se rendre à Malte et dans le sud de 
l'Italie. 

En 2020, les principales factions 
libyennes ont signé un cessez-le-feu, 
ce qui a permis de ralentir le flux de 
migrants et de donner aux puissances 
européennes la possibilité de former 
des alliances avec une Libye plus 
stable. L'Italie, en particulier, a financé 
les garde-côtes libyens pour les aider 
à refouler ou à arrêter les bateaux 
de migrants, et a lancé d'importants 
contrats énergétiques. 

Cependant, la paix est fragile. La 
Libye est toujours divisée entre des 
factions et peut exploser à nouveau à 
tout moment. 

D e pu i s  d e s  a n n é e s ,  l e s  n av i re s 
allemands patrouillent juste à l'extérieur 
des eaux libyennes. Tout a commencé 
avec l'opération Sophia en 2015, un 
plan européen en trois phases visant à 
mettre un terme au trafic de personnes 
à partir de la Libye. Ils ont secouru 13 
000 migrants en mer, en saisissant ou 
en détruisant les bateaux de passeurs 
lorsqu'ils étaient découverts en dehors 
des eaux territoriales libyennes, sur le 
chemin de l'Italie ou de Malte. En 2017, la 
mission s'est étendue à la formation des 
garde-côtes libyens. 

Après le cessez-le-feu, l'opération 
Irini (« paix » en grec) a été lancée. Les 
Européens ont continué à former la 
marine libyenne et à intercepter les 
migrants, mais ils se sont également 
efforcés de faire respecter l'embargo sur 
les armes décrété par les Nations unies à 
l'encontre de la Libye. 

L'UE a élaboré des plans visant à 
déployer 5 000 à 10 000 soldats pour 
faire respecter l'embargo, mais les a 
finalement abandonnés. L'Europe s'est 
montrée réticente à engager des troupes 
si elle n'y était pas obligée. Mais l'Iran ne 
lui laissera bientôt plus le choix. 

Les relations de l'Allemagne avec 
la Turquie pourraient être une autre 
raison pour laquelle elle n'a jamais 
envoyé de troupes. La Turquie viole 
régulièrement l'embargo sur les armes 
décrété par les Nations Unies et expédie 
des armes à ses mandataires en Libye. 
L'Allemagne avait besoin de l'aide de la 
Turquie pour renverser Assad en Syrie. 
Elle ne voulait pas irriter la Turquie 
en stoppant ses livraisons d'armes à 
la Libye. L'Allemagne espère peut-être 
pouvoir à nouveau utiliser la Turquie si 
elle doit s'impliquer davantage en Libye.  

Les années d'activité de l'Allemagne 
dans cette région ont jeté les bases de 
son ambition plus vaste de remettre les 
pieds en Libye.

Le choc titanesque de Daniel 11 : 40 
est imminent. Le cessez-le-feu en Libye 
n'est qu'une accalmie. Et l'affrontement 
avec le roi du sud ne s'arrêtera pas à la 
Libye. Comme le révèlent les prophéties 
de Daniel, d'autres nations tomberont 
lorsque le roi du Nord amènera le 
tourbillon.

Le rêve méditerranéen
Le 12 mai 1943 marque la fin de la 
résistance de l'Axe en Afrique du Nord.  
Les forces britanniques et américaines 
sécurisent l'ensemble de la côte nord-
africaine, éliminant ainsi la menace qui 
pesait sur l'Égypte et le canal de Suez. 

L'Italie et l'Allemagne rêvaient d'un 
grand empire africain — et d'un empire 
mondial.  Leur avancée vers le Suez 
faisait partie de la campagne. Bien 
que peu de gens s'en rendent compte, 
l'Allemagne et de nombreux Européens 
c o n t i n u e n t  d 'e n t re t e n i r  c e  rê ve 
aujourd'hui encore !

Cette fois, il n'y aura pas de victoire 
des Alliés à El Alamein pour repousser 
l'avancée allemande. Au contraire, 
l 'A l l e m a g n e  s e r a  e n  m e s u r e  d e 
conquérir toute l'Afrique du Nord et le 
Moyen-Orient, pour finalement arriver 
jusqu'à Jérusalem (voir Daniel 8 : 9).

Surveillez la Méditerranée  ! Les 
p r o p h é t i e s  b i b l i qu e s  m o n t r e n t 
qu'elle sera le théâtre de batailles qui 
dégénéreront en guerre mondiale !

Cependant, la prophétie montre 
également qu'il s'agit en fin de compte 
d'une très bonne nouvelle. Comme 
l ' i n d i que nt  d 'autre s  pa s s a ge s  d e 
Daniel, la domination de l'Allemagne 

sur le Moyen-Orient prendra fin aussi 
rapidement qu'elle a commencé. Ce roi 
du nord est destiné à tomber — parce 
qu'il osera combattre Jésus-Christ Lui-
même ! « Il aura de l'arrogance dans le 
cœur, il fera périr beaucoup d'hommes 
qui vivaient paisiblement, et il s'élèvera 
contre le chef des chefs ; mais il sera 
brisé, sans l'effort d'aucune main  » 
(verset 25).

Les armées de l'homme ayant été 
vaincues, Jésus-Christ régnera en maître, 
garantissant que les rêves de domination 
de l'homme ne détruiront plus la paix de 
la Terre ! n

puissance militaire des États-Unis 
pour les protéger que les Américains 
ne le réalisent ! [...] Les Européens 
v eu l e n t  l eu r  p r o p r e  pu i s s a nc e 
militaire unifiée ! Ils savent qu'une 
union politique de l'Europe produirait 
une troisième grande puissance 
mondiale aussi forte que les États-
Unis ou l'URSS, peut-être même plus 
forte ! »

Ces prévisions basées sur la Bible 
sont essentielles pour comprendre les 
événements en Europe. Apocalypse 17 
décrit une union de dix rois dotés d'une 
incroyable puissance militaire. 

Après que Vladimir Poutine ait 
envahi la Géorgie, le rédacteur en chef 
de la Trompette, Gerald Flurry, écrivit 
en octobre 2008  :  «  M.  Armstrong 
a  s ouve nt  e n s e i g n é  qu'u n e  c r i s e 
politique ou économique amènerait 
ces ‘10 rois’ à s'unir fortement et très 
rapidement. Le fait que la Russie ait 
lancé une guerre montre à quel point 
une telle crise pourrait facilement 
se produire  ! L'attaque en Géorgie 
sera-t-elle à l'origine de l'unification 
européenne ? Une crise se produira-t-
elle à propos de l'Ukraine ? Cette région 
est le grenier à blé de la Russie, et il est 
certain qu'elle est prête à faire la guerre 
pour cela aussi. »

L e  j o u r  o ù  l a  R u s s i e  a  e nva h i 
l'Ukraine, M. Flurry envoya un courriel 
dans lequel il avertissait : « La nation 
la plus importante à surveiller en ce 
moment est l'Allemagne. Comment 
réagira-t-elle à la guerre de [Vladimir] 
Poutine contre l'Ukraine ? Cette guerre 
en Ukraine va accélérer la montée en 
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Le Vatican vise à catholiciser  
à nouveau le Moyen-Orient. 
PAR JOSUÉ MICHELS

Une croisade 
renouvelée 
pour la Terre 
Sainte

L
e  Vat i c a n  a  j e t é  s o n 
dévolu sur  le Moyen-Orient. 
Malgré le faible nombre 
de catholiques dans cette 
région, les continuelles 
persécutions et la guerre, le 
Vatican a formé de nouvelles 

églises, ordonné des évêques, négocié 
avec les chefs religieux et fait pression 
sur les gouvernements du monde entier. 
Le catholicisme dans la région est en train 
de renaître. Et il se tourne vers Jérusalem. 

Deux cardinaux en particulier ont 
pour mission d'étendre la présence 
c a t h o l i qu e  a u  M o y e n - O r i e n t  e t 
d'inspirer des millions de pèlerins : 
le secrétaire d'État du Vatican, Pietro 
Parolin, et le patriarche de Jérusalem, 
Pierbattista Pizzaballa. L'un ou l'autre 
pourrait devenir le prochain pape. 

Le Vatican mène une campagne 
vigoureuse en faveur d'un changement 
politique, social et religieux au Moyen-
Orient. Dans le passé, ces efforts ont 
conduit directement à des conflits armés. 

Les ambitions du Vatican pour la 
région ne rappellent pas seulement le 
passé, mais préfigurent également des 
événements prophétisés dans la Bible. 

Le 9 novembre 2024, le pape François 
a appelé les «  chrétiens du Proche-
Orient  » à «  continuer à témoigner 
du Christ ressuscité dans les terres 
martyres de la guerre ». Parolin a fait 
écho à ces mots lors d'une interview 
du 11  janvier au Vatican News  : « Les 
chrétiens sont présents dans ces pays 
depuis des temps immémoriaux et 
continuent d'être une partie intégrante 
et légitime des États et des sociétés du 
Proche-Orient, même si les événements 
passés et récents les encouragent à 
émigrer. »

Les 2000 ans d'histoire évoqués par 
Parolin n'ont pas toujours été paisibles, 
en particulier lors des interventions 
catholiques. Bien que de nombreux 
catholiques soient animés de bonnes 
intentions, leur présence en Terre 
sainte a entraîné des siècles de conflits.

« Depuis des temps immémoriaux », 
les religions s'affrontent à Jérusalem 
a v e c  u n e  f e r v e u r  r e l i g i e u s e  e t 
remplissent ses rues de sang. Si les 
représentants religieux ont rarement 
pris part aux combats, ils ont toujours 
été à l'origine des violences. Autrefois, les 
évêques parcouraient les villes d'Europe 
et ralliaient les croisés pour qu'ils les 
suivent en Terre sainte. Aujourd'hui 
encore, le Vatican lance un appel à la 
protection des chrétiens du Proche-
Orient et des monuments catholiques. 
Dans le même temps, il renforce sa 
propre présence dans la région, se 
préparant à un afflux de pèlerins et de 
croisés des temps modernes. 

Chypre, la rampe de lancement
Chypre est « un pays géographiquement 
petit mais historiquement grand », a 
déclaré le pape François le 2 décembre 
2021, lors d'une visite sur l'île. 

Le secrétaire d'État adjoint du Vatican, 
l'archevêque Edgar Peña Parra, a fait 
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écho à ces mots lors de l'établissement 
d ' u n e  n o n c i a t u r e  a p o s t o l i q u e 
indépendante à Chypre le 26 janvier 2024. 
Cet événement est l'équivalent religieux 
de l'inauguration d'une ambassade. 

Dans une autre décision historique, 
moins de deux mois plus tard,  le 
cardinal Pizzaballa a consacré un 
évêque latin à Chypre. «  Le dernier 
évêque latin résident de l'île est mort il y 
a exactement 340 ans », a-t-il noté. « Ce 
à quoi nous assistons aujourd'hui est un 
moment historique pour notre Église, 
pour le patriarcat latin, mais je dirais 
aussi pour tout le monde.  » L'Église 
catholique est ravie que, après plus de 
300 ans, elle dispose à nouveau d'un 
évêque résident à Chypre.

Le fait qu'il s'agisse d'un évêque 
latin est significatif. La plupart des 
1,4  milliard de catholiques actuels 
sont de rite latin ; seule une minorité 
de quelque 18  millions d'entre eux 
a d h è r e n t  à  d 'a u t r e s  r i t e s .  M a i s 
depuis le grand schisme de 1054, les 
chrétiens orthodoxes orientaux ne se 
soumettent plus à l'autorité du pape 
à Rome. La plupart des croisés étaient 
des catholiques latins. Ces derniers 
prirent le contrôle de Chypre lors de la 
troisième croisade (1191) et en gardèrent 
le  contrôle pendant trois  siècles, 
jusqu'en 1489. Après que le souffle des 
croisades se soit éteint, les catholiques 
latins ont continué à prospérer sur l'île 
jusqu'à ce que « Chypre soit conquise 
par les Turcs en 1570-1573, lorsque des 
milliers de personnes ont été tuées, 
les églises converties en mosquées et 
l'église latine dissoute » (Vatican News, 
2021). Aujourd'hui, Chypre compte 
38 000 catholiques, qui ne représentent 
que 5 pour cent de la population, dont la 
majorité est de rite latin. 

Alors pourquoi le Vatican a-t-il besoin 
d'un évêque à Chypre aujourd'hui alors 
qu'il n'en a pas eu besoin au cours des 
300 dernières années ? La réponse n'est 
pas une augmentation spectaculaire 
du nombre de membres à Chypre, 
mais plutôt un intérêt accru pour le 
Moyen-Orient. 

Au cours des siècles passés, les avant-
postes des croisés dans les territoires de 
l'actuel Liban et de la Syrie recevaient 
une aide essentielle par l'intermédiaire 
de Chypre. Aujourd'hui, les projets 
d'aide humanitaire au Moyen-Orient 

passent souvent par cette île,  qui 
accueille également la Force intérimaire 
des Nations unies au Liban (FINUL). 
Alors que les crises s'intensifient au 
Moyen-Orient, l'intérêt politique et 
religieux pour Chypre s'est accru.

Le 23  décembre 2024, peu après 
que le Vatican ait pris les mesures 
susmentionnées, le président de Chypre 
a nommé un représentant spécial pour 
la liberté religieuse au Moyen-Orient 
afin d'aider l'Union européenne dans 
ses « efforts pour soutenir les groupes 
religieux dans la région » et de souligner 
« le rôle diplomatique de la République 
de Chypre en tant que pont entre l'Union 
européenne et le Moyen-Orient. …  »

Après l'adhésion de Chypre à l'UE 
en 2004, le rédacteur en chef de la 
Trompette, Gerald Flurry, a prophétisé 
cette tournure des événements. « Vous 
pouvez être certains que l'UE réfléchit 
à la manière de protéger les lieux saints 
de Jérusalem et de ses environs  », 
écrivait-i l .  «   L'Europe catholique 
pense ainsi depuis près de 2000 ans ! » 
(décembre 2004).

Liban : l'Iran dehors,  
le Vatican revient
Pendant plus de deux ans, le Liban n'a 
pas eu de président en raison de luttes 
politiques principalement causées par le 
groupe terroriste Hezbollah. « Je lance 
un appel urgent à tous les politiciens 
libanais », a déclaré le pape François 
le 1er  décembre 2024, «  afin que le 
président de la République soit élu 
immédiatement et que les institutions 
retrouvent leur bon fonctionnement, 
a f i n  d e  p r o c é d e r  a u x  r é f o r m e s 
nécessaires et d'assurer au pays son 
rôle d'exemple de coexistence pacifique 
entre les différentes religions ». Un mois 
plus tard, le 9 janvier, après 12 tentatives 
infructueuses d'élection d'un président, 
la législature libanaise a élu Joseph Aoun. 

Pour l'Église catholique, il s'agissait 
d'une grande victoire. En vertu d'un 
décret constitutionnel, le président 
du Liban doit  être un catholique 
maronite (environ 40 pour cent de la 
population libanaise est chrétienne, 
principalement maronite). Le Hezbollah 
a cherché à empêcher l'élection du 
maronite Aoun, mais après qu'Israël a 
bombardé la plupart de ses bastions, 
son pouvoir a été affaibli. 

Ensuite, Aoun a nommé le nouveau 
premier ministre du Liban : Nawaf 
Salam, un musulman sunnite.  Le 
Hezbollah, de confession chiite, s'est à 
nouveau opposé au vote, mais en vain. 

Il est évident que la volonté du Vatican 
a été respectée. Alors qu'il se trouvait 
en Jordanie pour une réunion avec 
14 représentants pontificaux du Moyen-
Orient, Parolin a téléphoné à Aoun pour 
le féliciter et se réjouir de la nomination 
rapide de Salam. 

Cela rappelle une prophétie du 
Psaume  83 selon laquelle le Liban 
et d'autres nations arabes, ainsi que 
la  Turquie,  s'al l ieront à  l 'Europe 
catholique. «  En raison de sa forte 
population d'Arabes chrétiens,  le 
Liban est devenu un pivot de l'alliance 
du Psaume 83 », écrivait M. Flurry (la 
Trompette, mai-juin 2014). Le Hezbollah 
avait la mainmise sur la politique 
libanaise, mais aujourd'hui, cet obstacle 
est largement surmonté. Avec le retour 
du Vatican dans la sphère d'influence, le 
Liban peut remplir son rôle prophétique. 
(Lisez l'article de M. Flurry, « La chute et 
la montée du Liban » sur latrompette.fr.)  

Le Vatican cherche maintenant à 
utiliser le Liban pour relancer les 
relations avec la Syrie. Lors d'une étape 
à Beyrouth, au Liban, en route pour la 
Syrie fin janvier, le cardinal Claudio 
Guggerotti a déclaré à Vatican Media 
le 24 janvier que « l'Église maronite, 
qui est née dans les montagnes de 
Syrie et s'est ensuite installée ici, est 
également présente en Syrie, ce qui 
crée un lien fort entre les deux pays ». 
Il a exprimé l'espoir que le calme au 
Liban « puisse s'étendre de l'autre côté 
de la frontière ».

La suite du parcours de Guggerotti a 
été significative : il a salué des officiers 
supérieurs de l'armée italienne et a 
rencontré monseigneur Santo Marcianò, 
l'archevêque de l'ordinariat militaire 
pour l'Italie. Guggerotti a également 
rendu visite aux troupes italiennes de la 
FINUL. Ces visites ont fait écho au passé 
du Vatican et préfigurent également son 

Pourquoi le Vatican se 
réjouit-il qu'un groupe 

terroriste ait renversé 
une dictature diabolique ? 
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avenir. La prédication et les missions 
militaires vont de pair. 

Syrie : Une nouvelle opportunité
S e l o n  Va ti c a n  Ne ws ,  l e  but  d e  l a 
visite de Guggerotti en Syrie du 24 
au 29 janvier était de faire part de la 
«  proximité  » du pape François à la 
« communauté catholique en Syrie ». 
Il s'agissait de la première visite d'un 

envoyé du Vatican depuis que les 
militants de Hayat Tahrir al-Cham ont 
renversé le régime de Bachar el-Assad 
en décembre.

Le fait que le nouveau gouvernement 
soit  dirigé par des terroristes ne 
préoccupe guère le Vatican. Le 11 janvier, 
Parolin a déclaré à Vatican News : « Nous 
espérons qu'une nouvelle ère pourra 
commencer pour la Syrie, où tous les 
citoyens auront les mêmes droits et 
privilèges. [...] Nous espérons vraiment 
que ces déclarations seront suivies 
d'actions, garantissant la protection des 
droits des minorités et des chrétiens 
également. »

Pourquoi le Vatican se réjouit-il qu'un 
groupe terroriste ait renversé une 
dictature diabolique ? 

Au cours des siècles précédents, les 
chrétiens constituaient parfois plus 
de 80 pour cent de la population de 
la Syrie. Au début de la guerre civile 

syrienne en 2012, on l'estimait à 10 pour 
cent ; elle est depuis tombée à moins de 
2,5 pour cent. 

Lorsque cette guerre a commencé, 
M. Flurry a prophétisé, sur la base du 
Psaume 83, que la Syrie se séparerait 
de l'Iran et s'allierait à nouveau avec 
l'Allemagne et le Vatican (« Chute de 
la Syrie  : une nouvelle prophétie clé 
s'accomplit », latrompette.fr).       

L a  Sy r i e  éta i t  u n e 
région stratégique pour 
l e s  c r o i s é s  d 'a n t a n . 
C'est là que s'enracina 
un bastion catholique 
qui permit à l 'Église 
d'étendre ses efforts de 
croisade. 

Jordanie : Ouverte 
aux pèlerins
Le 17  décembre 2024, 
l e  p a p e  F r a n ç o i s  a 
nommé Iyad Twal, né 
à  A m m a n ,  é v ê q u e 
d e  J o rd a n i e  au  s e i n 
du patriarcat latin de 
Jérusalem. Le 10 janvier, 
M M .   P i z z a b a l l a  e t 
Parolin ont inauguré 
u n e  n o u v e l l e  é g l i s e 
catholique en Jordanie, 
l'église du Baptême de 
Jésus, en présence de 
6  000  pèlerins. Cette 

église est l'une des plus importantes du 
Moyen-Orient. 

« La dédicace de l'église est aussi un 
signe de renouveau de l'Église et d'un 
nouveau départ », a déclaré Pizzaballa à 
Vatican News. 

« C'est aussi un moment d'espérance, 
p ou r ra i t- o n  d i re,  pa rc e  qu'e n  c e 
moment si dramatique pour la vie du 
Moyen-Orient, la consécration d'une 
nouvelle grande église, avec l'ensemble 
de l'Église réunie, est un signe d'unité et 
aussi d'un désir de continuité de la vie 
et de croissance de l'Église en Jordanie 
et dans tout le Moyen-Orient », a-t-il 
déclaré (Pillar, 9 janvier).

«   I l  e s t  c l a i r  qu e  l 'é v é n e m e n t 
r e v ê t  é g a l e m e n t  u n e  d i m e n s i o n 
diplomatique  », a déclaré Pillar. La 
publication a écrit plus tard : « La 
consécration de l'église  […] sert une 
rare combinaison d'objectifs  :  elle 
affirme la nature historique de la foi 

chrétienne, la communauté catholique 
locale, les relations entre le Saint-Siège 
et la Jordanie et le désir de paix au 
Moyen-Orient. »

S'exprimant auprès de l'Agence de 
presse jordanienne (Petra), Parolin a 
exprimé son espoir d'une augmentation 
des pèlerinages en Jordanie et a « loué la 
stabilité de la Jordanie et les initiatives 
diplomatiques [du roi Abdallah], en 
particulier concernant la situation à 
Gaza », selon le Jordan Times (15 janvier).

On estime que la Jordanie ne compte 
que 115 000 catholiques de différents 
r i t e s ,  c e  qu i  re p ré s e nt e  e nv i ro n 
1 pour cent de la population totale de 
11 millions d'habitants, dont 97 pour 
cent sont musulmans. 

Gaza : Histoire  
d'amour avec le Hamas ?
L'Église catholique a également une 
p e t i t e  p ré s e n c e  à  G a z a  ( e nv i ro n 
135 membres). Lors de sa visite juste 
avant Noël 2024, Pizzaballa a fait 
remarquer : « Nous vivons à une époque 
remplie d'obscurité.  […] La guerre 
prendra fin et nous ne devons pas 
perdre espoir. » À la fin de la guerre, 
nous reconstruirons tout : nos écoles, 
nos hôpitaux et nos maisons. Nous 
devons rester résistants et pleins de 
force. »

On pourrait dire que l'élimination 
des terroristes du Hamas a été une 
bénédiction pour la population de 
Gaza. Au lieu de cela, le Vatican n'a cessé 
d'accuser Israël d'être responsable 
des souffrances de l'année écoulée. Le 
pape François a même demandé qu'une 
enquête soit menée pour déterminer 
si Israël commet un génocide contre la 
population de Gaza. Il devrait peut-être 
enquêter sur le rôle du Vatican dans le 
génocide du peuple juif par l'Allemagne 
nazie et sur le soutien que le Vatican a 
apporté à l'évasion des responsables 
nazis, comme l'explique en détail le livre 
Unholy Trinity: The Vatican, the Nazis 
and the Swiss Banks.

Lorsque Israël a cédé à la pression 
internationale, a mis fin à sa tentative 
d'éradiquer le Hamas et a libéré des 
centaines de terroristes en échange de 
quelques otages, Pizzaballa a déclaré 
à Vatican News : « Nous sommes tous 
très heureux.  « Dans tous les contextes, 
les gens sont heureux parce que cette 
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guerre nous a usés, épuisés et a blessé 
la vie de tous » (16 janvier). Il a déclaré 
que ce qui importe maintenant, « c'est 
que nous tournions la page et que 
nous commencions à nous attaquer 
à la grave crise humanitaire qui sévit 
à Gaza  ». Il ne fait aucun doute que 
cette aide profitera aux terroristes. 
L'accord augmente la pression sur le 
premier ministre israélien Benjamin 
Netanyahou, et beaucoup de membres 
du Vatican veulent le voir contraint de 
quitter ses fonctions.

Dans une interview accordée au 
journal italien La Repubblica publiée 
le 21 janvier, Pizzaballa a appelé à une 
nouvelle direction au Proche-Orient. 
« Abou Mazen et Netanyahou ne sont 
plus l'avenir de cette terre tourmentée », 
a-t-il déclaré, en faisant référence au 
président palestinien Mahmoud Abbas et 
au premier ministre israélien Benjamin 
Netanyahou (21 janvier).

Lors du premier anniversaire du 
massacre du 7 octobre 2023, Vatican 
News a interrogé Pizzaballa en lui 
demandant  : «  La solution à “deux 
peuples dans deux États” a-t-elle 
encore une quelconque praticabilité 
aujourd'hui ? » Pizzaballa a répondu : 
« Tout le Moyen-Orient a besoin d'un 
nouveau leadership et de nouvelles 
visions.  » Depuis, le chef du Hamas, 
Yahya Sinwar, a été éliminé. La Syrie 
et le Liban ont également connu des 
changements spectaculaires en matière 
de leadership. Mais M. Netanyahou reste 
à son poste — pour l'instant.

Jérusalem : la pièce maîtresse
Le cardinal Pizzaballa est en poste dans 
le diocèse de Jérusalem depuis 1990. En 
2023, il a attiré l'attention de M. Flurry, 
qui a écrit dans « The Jewish Nation 
Has No Helper ».(La nation juive n'a pas 
d'aide( : « Le patriarche Pierbattista 
P i z z a b a l l a  a  l a n c é  d ' h o r r i b l e s 
attaques contre Netanyahou en avril. 
S'exprimant auprès de l'Associated 
Press, il a condamné ce qu'il appelle le 
« gouvernement d'extrême droite » de 
Netanyahou et a déclaré qu'il contribuait 
à l'augmentation des attaques contre les 
chrétiens. « La fréquence de ces attaques, 
les agressions, est devenue quelque 
chose de nouveau », a-t-il déclaré. « Ces 
gens se sentent protégés  […]  et que 
l'atmosphère culturelle et politique 

peut désormais justifier, ou tolérer, des 
actions contre les chrétiens » (Times of 
Israel, 13 avril).

Les faits brossent un tableau différent. 
Israël est l'un des seuls endroits du 
Moyen-Orient où le nombre de chrétiens 
est en hausse. Dans tous les exemples 
d'attaques contre des chrétiens que 
l'AP a relatés dans cette interview, les 
responsables ont été rapidement arrêtés 
et sont poursuivis en justice — non pas 
tolérés ou protégés  ! Dans presque 
tous les cas, les hauts responsables de 
la police ont clairement condamné les 
attaques et ont souligné à quel point ils 
prenaient ce problème au sérieux.

Le « Committee for Accuracy in Middle 
East Reporting and Analysis (camera) a 
accusé Pizzaballa et l'AP de faire « des 
allégations ouvertement politisées 
contre le gouvernement et la police 
israéliens, reflétant d'anciens libelles qui 
vilipendent les Juifs par des accusations 
prouvées fausses par les faits » (24 avril).

« Pourquoi le patriarche aurait-il dit 
ce mensonge ? » (Trompette, août 2023).

Le 26 juillet 2023, Vatican News 
a  r a p p o r t é  :  «   B i e n  qu e  l 'a c t u e l 
gouvernement israélien d'extrême 
droite du Premier ministre Benjamin 
Netanyahu ne soit pas en soi anti-
chrétien, selon le patriarche Pizzaballa, 
il a indirectement contribué à créer 
un climat de tension et d'animosité 
dans certains cercles de la société 
i s raé l i e n n e   » .  I l  s 'ag i t  l à  d' u n e 
véritable accusation!

Le quotidien allemand Frankfurter 
Al l g e m e i n e  Z e i tu n g  a  d e m a n d é  à 
P i z zaba l l a   :  «   Vou s  p ré s id ez  u n e 
institution qui remonte à l'époque 
des croisades. Quand les chrétiens 
de Terre Sainte ont-ils été soumis 
pour la dernière fois à une pression 
aussi forte qu'aujourd'hui  ?  ». Il  a 
répondu : « Les agressions contre les 
chrétiens ne sont pas nouvelles. Ce 
qui est nouveau, c'est la fréquence à 
laquelle elles se produisent.  —  et le 
fait qu'elles constituent presque un 
phénomène « normal ». Je pense que cela 
a commencé il y a environ 20 ans — et 
que cela a augmenté depuis. On ne peut 
plus qualifier cela d'épisodique  » (13 
juillet 2023).

La plupart de ces 20 ans ont été 
façonnés par Netanyahou. Le même 
bureau qui porte des accusations contre 

Netanyahu a été fondé au temps des 
croisades. Comme l'écrivent Terry Jones 
et Alan Ereira dans Crusades, Jérusalem 
était ouverte aux visiteurs juste avant 
l'arrivée des croisés lors de la première 
croisade, mais avec « le triomphe des 
chrétiens latins, cependant, les choses 
allaient changer  ». Ils étaient venus 
pour débarrasser Jérusalem de toutes 
les autres religions et en faire une ville 
purement chrétienne. Et, qui plus est, 
une ville chrétienne selon leurs propres 
terme. » 

L'Encyclopedia Britannica indique 
qu'Arnoul de Chocques, patriarche latin 
de Jérusalem à l'époque, « a forcé tous les 
chrétiens locaux à se conformer au rite 
latin ».

Les croisés catholiques ont également 
massacré des musulmans et des juifs, 
remplissant ainsi la ville de sang. Ne 
serait-il pas approprié de replacer les 
hostilités actuelles dans ce contexte ? 
Ne serait-il pas juste de dire que les Juifs 
ont été accueillants ? Ne serait-il pas 
juste de dire que les Juifs d'Europe ont 
la vie beaucoup plus dure ?

L'ambition
Pendant des siècles, la quête de la 
domination de Jérusalem a unifié des 
peuples de nationalités, de langues 
et de rites religieux différents sous la 
direction du Vatican. Dans la lutte qui 
s'annonce, nous assisterons à la même 
chose, à plus grande échelle. 

Jérémie 1 : 15 prophétise que « toutes 
les familles des royaumes du nord  » 
(version Darby française) sont sur 
le point d'encercler Jérusalem. Les 
« royaumes du nord » font référence 
à une résurrection prophétisée du 
Sa i nt- E m p i re  ro m a i n  e n  Eu ro p e, 
dirigée par l'Allemagne. Jésus-Christ 
a fait référence à ces mêmes nations 
entourant Jérusalem dans Luc 21 : 20. 

Daniel 2 et Apocalypse 17 prophétisent 
que dix rois dirigeront dix nations ou 
groupes de nations en Europe, mais 
que toutes seront contrôlées par une 
Église, représentée par une femme 
chevauchant une bête. L'Église qui a 
toujours guidé le Saint Empire romain 
est l'Église catholique. 

Ésaïe 47 révèle également que cette 
É g l i s e  reg roup e ra  à  n ouveau  s e s 
Églises filles sous sa domination. Ce 
passage dépeint le Vatican disant  : 
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puissance du Saint Empire romain prophétisé dirigé par 
l'Allemagne ! »

En l'espace de quelques jours, l'Allemagne a annoncé un 
tournant historique dans ses dépenses militaires. Scholz a 
ensuite atténué cette déclaration, mais il s'agit néanmoins 
d'un changement capital. Ce que Merz vient de proposer est 
considérablement plus important.

Cette union prophétisée de 10 rois est clairement une union 
militaire. Apocalypse 17 : 14 dit que ces rois « combattront ».

De nombreux autres passages nous avertissent de l'existence 
d'une grande puissance guerrière dans ce temps la fin. Dans 
Ésaïe 10 : 5-7, Dieu dit qu'Il a suscité l'Allemagne (« l'Assyrie » de 
la fin des temps) pour « détruire, pour exterminer les nations 
en foule. » Habacuc fait référence à la même période, appelant 
la puissance européenne du temps de la fin « Chaldéens », 
en référence à sa nature religieuse. Il les décrit comme 
un « peuple furibond et impétueux, qui traverse de vastes 
étendues de pays, pour s'emparer de demeures qui ne sont pas 
à lui » (Habacuc 1 : 6).

La Bible est pleine de prophéties annonçant un empire 
militaire qui envahira et conquerra Israël. « Voici, je fais venir 
de loin une nation contre vous, maison d'Israël, dit l'Éternel ; 
c'est une nation forte, c'est une nation ancienne, une nation 
dont tu ne connais pas la langue, et dont tu ne comprendras 
point les paroles » (Jérémie 5 : 15). Ézéchiel 6 : 3 déclare : 
«  Montagnes d'Israël, écoutez la parole du Seigneur, de 
l'Éternel ! Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel, aux montagnes et 
aux collines, aux ravins et aux vallées : Voici, je fais venir l'épée 
contre vous, et je détruirai vos hauts lieux. »

Jérémie et Ézéchiel ont écrit leurs prophéties 100 ans après 
la captivité de l'ancien Israël. Leurs avertissements n'ont 
aucun sens à moins que vous ne réalisiez qu'ils sont destinés 
au moment où Dieu « ramènera les captifs de [...] Israël » 
durant « un temps d'angoisse pour Jacob » (Jérémie 30 : 3, 7).

La puissance militaire qui se développe en Europe 
actuellement est  celle  dont Dieu prophétisa qu'elle 
« ramènerait » cette captivité.

Ces prophéties amenèrent M. Armstrong à prévoir que 
l'Europe deviendrait une puissance militaire. Mais il vit 
également, d'après les prophéties de la Bible, que cette 
unification ne viendrait pas facilement.

« Les nations d'Europe se sont efforcées de se réunir », 
écrivit-il dans La Pure Vérité de janvier 1979. « Elles souhaitent 
une monnaie commune, une seule force militaire combinée, 
un seul gouvernement uni. Ils ont commencé par participer au 
marché commun. Ils travaillent actuellement à l'élaboration 
d'une monnaie commune. Pourtant, sur une base purement 
politique, ils ont été totalement incapables de s'unir. »

Il a compris que pour cela arrive, il leur faudrait avoir peur 
de la Russie, une crise économique, l'aide de l'Église catholique 
et l'ascension d'un dirigeant fort. Plusieurs de ces événements 
se produisent en ce moment même.

En 2014, M. Flurry écrivit  : « Une deuxième prophétie 
majeure, que l'invasion de l'Ukraine par la Russie entraînera, 
est l'arrivée d'un homme fort en Europe. Un nouveau dirigeant 
s'annonce — une sorte de Vladimir Poutine. C'est ce dont 
l'Europe a besoin pour s'unir, pour avoir la force et l'unité 
d'action nécessaires pour faire face à la Russie. »

Merz agit rapidement et avec détermination. Nous ne 
pensons pas qu'il sera ce dirigeant fort, mais il pourrait 
contribuer à porter ce dirigeant fort au pouvoir.

Peu après l 'invasion de Poutine en 2014, M.  Flurry 
écrivit  : «  Une grande partie de ce que Dieu prophétisa 
par l'intermédiaire de M. Armstrong a déjà été accomplie. 
Surveillez attentivement l'émergence de la dernière partie 
de ces prophéties ! 'Dix rois' vont surgir — et les 28 nations 
qui composent actuellement l'Union européenne vont 
être réduites à 10. Ils seront dirigés par un dictateur fort 

«  Je ne serai jamais veuve, et je ne serai jamais privée 
d'enfants ! » (verset 8). 

Au cours des croisades, de nombreux chrétiens ont été 
contraints de se convertir au catholicisme. « On les appelle les 
croisades chrétiennes », explique M. Flurry. « Cette étiquette 
elle-même est une tromperie. » Il s'agissait principalement de 
croisades catholiques. D'autres dénominations chrétiennes 
ont leurs problèmes, mais ne leur reprochons pas ce qu'ont 
fait les catholiques — et ce qu'ils feront » (Le roi du sud).

Cette puissance militaire-religieuse unie se 
concentrera alors sur le renforcement de 
sa présence au Moyen-Orient — ce qui 
conduira à une nouvelle confrontation 
violente ! (Daniel 11 : 40).

Le fondateur de la Pure vérité, Herbert 
W. Armstrong, a écrit dans le numéro 

d'octobre 1951 : « [L]a capitale de cet Empire romain ressuscité, 
avec le Vatican, fera un déplacement éclair vers la 2>Palestine 

— probablement Jérusalem ! Ce sera la dernière abomination à y 
être installée ! Remarquez que dans Daniel 11 : 45, les « tentes » 
est un lieu de culte, et le « palais » la résidence d'un roi » (« Le 
Pape prévoit de déménager le Vatican ! »).

M. Flurry explique dans Jérusalem selon la prophétie :  
« Trois grandes religions — le christianisme, le judaïsme et 
l'islam — ont toutes un intérêt intense pour Jérusalem. Cette 
ville est le troisième lieu saint des musulmans. C'est la ville 
la plus sainte pour les Juifs. Les chrétiens la considèrent 
comme leur première ou deuxième ville sainte. À la fin, 
cela entraînera un désastre pour les trois religions ». Il 
cite Zacharie 12 : 3 : « En ce jour-là, je ferai de Jérusalem 
une pierre pesante pour tous les peuples ; tous ceux qui la 
soulèveront seront meurtris ; et toutes les nations de la 
terre s'assembleront contre elle. » 

«  En raison de son passé et de son avenir, le Christ 
s'intéresse plus à cette ville qu'à toute autre ville sur Terre », 
poursuit M. Flurry. « Le Christ est mort à Jérusalem. Lui et 
Son Père vont gouverner la Terre et l'univers depuis 
cette ville ! » n

Le conflit au sujet de Jérusalem se 
terminera par l'intervention de  
Dieu. Lisez ce que la Bible prophétise dans 
votre exemplaire gratuit de Jérusalem 
selon la prophétie, par Gerald Flurry.
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des mers ». Ces descendants, a-t-Il dit, « posséderont la porte 
de ses ennemis ». À Rébecca, la belle-fille d'Abraham, il a été 
dit :[P]uisse-tu devenir des milliers de myriades, et que ta 
postérité possède la porte de ses ennemis !  » (Genèse 24 : 60). 
De quoi, dans le contexte des « milliers de myriades », la Bible 
pourrait-elle parler ? Quelles portes affectent des millions de 
personnes ? Quelle est la chose la plus proche d'une « porte » 
dans les relations internationales ?

Cela doit concerner les portes maritimes.
La Bible dit qu'un seul peuple dominerait les passages 

mondiaux, en particulier ses goulets d'étranglement maritimes. 
Et c'est exactement ce que nous avons vu se produire avec la 
Grande-Bretagne et l'Amérique. 

Mais la Bible prophétise également que la Grande-
B re t a g n e  e t  l 'A m é r i qu e  p e rd ro n t  c e s  p o r t e s .  D a n s 
Deutéronome 28  :  52, Dieu dit à ceux qui reçoivent ces 
bénédictions que s’ils s’éloignent, ils seront assiégés « dans 
toutes tes portes ». Les portes qu’ils possédaient autrefois 
leur seront fermées.

Ésaïe  23 décrit une alliance maritime entre Kittim (la 
Chine) et Tyr (les marchands européens). « Considérant que 
la Chine possède maintenant la plupart des portes maritimes 
stratégiques du monde (autrefois détenues par la Grande-
Bretagne et l'Amérique), le Saint Empire romain devra former 
une brève alliance avec les puissances asiatiques identifiées 
dans Ésaïe 23 (Russie, Chine, Japon — les rois venant de 
l’Orient) », a écrit M. Flurry dans le numéro de juillet 2016 de 
la Trompette .

Deutéronome précise également l'un des problèmes 
fondamentaux de l'Amérique et de la Grande-Bretagne : « Elle 

t'assiégera dans toutes tes portes, jusqu'à ce que tes murailles 
tombent, ces hautes et fortes murailles sur lesquelles tu 
auras placé ta confiance dans toute l'étendue de ton pays; 
elle t'assiégera dans toutes tes portes, dans tout le pays que 
l'Éternel, ton Dieu, te donne » (verset 52).

« Aujourd'hui, nous faisons confiance à nos murs », a écrit 
M. Flurry. « Nous faisons confiance à notre propre pouvoir. 
Nous ne nous tournons pas vers le Dieu qui nous a donné ce 
pouvoir. Et Dieu prend cela personnellement ! Dieu a donné 
à l'Amérique et à la Grande-Bretagne ces portes maritimes. 
Il a fait de la Grande-Bretagne le plus grand empire que le 
monde ait jamais connu et des États-Unis la plus grande 
nation de la planète. Nous devrions reconnaître d'où vient 
notre prospérité. Nous devrions demander pardon pour 
avoir utilisé ces bénédictions d'une manière pécheresse » 
(Trompette, mars 2019).

C'est la seule solution sûre. Le fait que le président Trump 
porte son attention sur les portes maritimes témoigne d'une 
volonté plus forte et d'une vision plus claire du danger dans 
le monde. Mais cela ne suffit pas à sauver l'Amérique. Les 
pays se préparent à une guerre commerciale d'une ampleur 
inimaginable pour les Américains. Si les Américains se 
repentent maintenant, Dieu peut à nouveau bénir la nation en 
la protégeant. Sinon, Dieu utilisera la souffrance qui en résulte 
pour atteindre l'Amérique et toute l'humanité. 

Dieu met fin à l'époque où les nations manigancent, 
complotent et, en fin de compte, se font la guerre. La guerre 
pour laquelle les nations se préparent actuellement entraînera la 
fin de la domination de l'homme sur l'homme et l'établissement 
du règne permanent et pacifique de Jésus-Christ. n 

semblable à Poutine et unifiés par l'Église catholique romaine. 
À ce moment-là, elles présenteront au monde une puissance 
encore plus grande que celle de la Russie ou des États-Unis ! » 
(Trompette, mai-juin 2014).

Cela pourrait se produire rapidement. Le moment est venu 
de comprendre ces prophéties afin de connaître la suite des 
événements. Faites cela, et ce qui pourrait être des événements 

terrifiants autour de vous pointera vers les prophéties 
accomplies dans la Bible et le Dieu tout-puissant qui a donné 
ces prophéties. Examinez la Bible vous-même et vous verrez 
que tous ces événements font partie du plan de Dieu pour 
amener le monde à Lui. Notre livre gratuit Le Saint Empire 
romain selon la prophétie (disponible uniquement en anglais) 
vous aidera à comprendre. n



30 •  L A  T R O M P E T T E  P H I L A D E L P H I E N N E

La Clef de David le 
programme de télévision 
utilise la prophétie 
biblique des temps de 
la fin pour apporter 
de la clarté dans votre 
monde. Chaque semaine, 
directeur de rédaction 
de la Trompette 
Philadelphienne, 
Gerald Flurry utilise la 
Bible pour résoudre 
les problèmes les plus 
déroutants de la vie, 
expliquer les nouvelles 
et montrer où vont les 
événements mondiaux. 
Vous trouverez des 
réponses sur une variété 
de sujets tels que le 
mode de vie chrétien, les 
actualités mondiales, la 
Bible la prophétie et le 
but de la vie.
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